

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Inhibe el desencanto a votantes

El desencanto de la sociedad hacia los partidos políticos que pareciera ya no poseen diferencias en su ideología partidista en la práctica, es lo que ha generado que cada sexenio el número de votantes en las elecciones presidenciales disminuya, coincidieron especialistas de la BUAP, la UPAEP y el Tecnológico de Monterrey. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Piña Kurczyn, fuera del gabinete

Juan Pablo Piña Kurczyn, quien se encargó de asesorar a Rafael Moreno Valle Rosas, Gobernador de Puebla, en diferentes juicios que aún no han ganado como el de la disputa por el predio de Valle Fantástico, ahora está fuera del gabinete estatal. (Heraldo)

Síntesis

Puebla de alma azul

Josefina Vázquez Mota, candidata del PAN a la presidencia de la República, aseguró que espera el mejor resultado de Puebla, un estado con "alma azul", y reivindicó su segundo lugar en las encuestas, seguida, dijo, de Andrés Manuel López Obrador. (Síntesis)

Intolerancia

Respira Josefina con el doble *cuchi cuchi*

Ni el doble "cuchi cuchi" animó a sus fans. Ya cansada, improvisando y contando chistes, la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota se pasea por la plataforma. Algunas banderas del PAN ondean. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Lunes negro de Chepina en su cierre por Puebla

Josefina Vázquez Mota no tuvo una mejor oferta para su cierre de campaña en Puebla que condicionar un "doble cuchi cuchi" a cambio de votos a su favor, en una visita que se tornó en "lunes negro". Tan tentadora propuesta provocó que sólo 5 mil poblanos la acompañaran en el mitin celebrado en el campo deportivo La Alfonsina en Atlixco, mismos que paulatinamente la abandonaron ante el atropellado evento en el que el sonido falló justo a la mitad de su discurso. (Cambio)

MILENIO

Teme Ángeles "más testigos inducidos"

En una conversación telefónica, afirma que su detención tuvo origen en testimonios "falsos" y de "oídas" que rindieron acusadores protegidos ante el agente del Ministerio Público Federal para involucrarlo con el "narco". (Milenio)

La Jornada de Oriente

Rasura Sedesol a 25 mil titulares de Oportunidades

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) "rasuró" el padrón de titulares beneficiarios del programa Oportunidades en el estado de Puebla, eliminando a 25 mil personas, a quienes los coordinadores del programa identificaron como "priistas. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Denuncia Víctor Díaz que el PRI planea fraude electoral en las urnas

El candidato del PRI a diputado federal por el distrito 3 con cabecera en Teziutlán, Víctor Díaz Palacios, reveló que su partido prepara para el primero de julio un fraude en las urnas para favorecer el voto diferenciado y dar el triunfo en la entidad a Enrique Peña Nieto por la Presidencia. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Grupo Frisco pone en riesgo ecosistema serrano de Puebla

Tras seis décadas de parálisis minera en este punto de la Sierra Norte, pobladores pronostican un "ecocidio" con la exploración de un predio de 11 mil hectáreas a cielo abierto, donde presumen existe oro, plata, cobre y zinc. (Periódico digital)



Moreno Valle 'ajusta' su gabinete

Justo en el día y a la hora que la candidata presidencial del PAN Josefina Vázquez Mota se reunía con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, el gobernador Rafael Moreno Valle anunció cambios en su gabinete. (Contraparte)



Josefina Vázquez Mota: la abandonan en Atlixco y la increpan en el CCE

La candidata del PAN a la presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, estuvo en Puebla con un saldo negativo. En una comida privada con el CCE un hombre se trepó al templete y la increpó sin que el equipo de seguridad reaccionara a tiempo; mientras que en Atlixco no llenó el campo deportivo y los asistentes se marcharon antes de que concluyera el acto. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Trafican armas de Sedena a narco

La PGR investiga un presunto tráfico de armas y explosivos del Ejército hacia los cárteles del Milenio, la Familia Michoacana y del Golfo. (Reforma)



Impulsan un mayor control de Eurobanca

La cumbre del Grupo de las 20 economías más desarrolladas (G-20) y países invitados iniciaron ayer su encuentro con un respaldo total a construir una Europa "más fuerte, más unida y responsable" y a instrumentar una "nueva arquitectura" financiera en la zona. (El Universal)



Teme Ángeles "más testigos inducidos"

En una conversación telefónica, afirma que su detención tuvo origen en testimonios "falsos" y de "oídas" que rindieron acusadores protegidos ante el agente del Ministerio Público Federal para involucrarlo con el "narco". (Milenio digital)



EU, origen de la crisis europea, acusa la CE

Europa y su crisis dominaron la primera jornada de la cumbre de presidentes del Grupo de los 20 (G-20), que reúne a los países avanzados y en desarrollo que generan 85 por ciento de la economía mundial. (La Jornada)



G-20 pone a Europa contra la pared

La urgencia de encontrar una solución a la crisis por la que atraviesa Europa para evitar una tormenta más grande que pueda descarrilar la economía mundial y no sucumbir ante el proteccionismo son las dos principales preocupaciones de la Cumbre del G-20. (El Economista Digital)



Acatar resultados, urge Peña a sus adversarios

El candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, garantizó que será el primero en respetar el voto y la voluntad ciudadana que se exprese en las urnas dentro de 13 días, el 1 de julio entrante, así como en reconocer a las autoridades encargadas del proceso electoral. (Crónica Digital)



Preparan ya la protesta poselectoral; buscan reclutar a jóvenes

Activistas en la UNAM y el Politécnico pretenden enganchar la inconformidad de los jóvenes rechazados de la educación superior con las protestas ante una eventual derrota de la izquierda en las elecciones presidenciales del 1 de julio. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

SINTEISIS

- **Iluminarán el Periférico Ecológico**

Después de una década de estar en penumbras el Periférico Ecológico será iluminado para lo que el ayuntamiento de Puebla invertirá entre 5 y 8 millones de pesos para la reparación de mil 032 luminarias, informó el alcalde Eduardo Rivera Pérez. En entrevista, al término de sostener una reunión privada con el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció que entre los acuerdos conjuntos que tomaron está la iluminación del Periférico Ecológico el cual ha estado a oscuras por más de diez años. Asimismo, dijo que en esta reunión hubo otro acuerdo, el cual se informará a través de un boletín conjunto entre gobierno estatal y municipal en materia de seguridad pública. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Ayuntamiento no cederá bajo caprichos de Pacheco**

El presidente municipal, Eduardo Rivera dejó en claro que no cederá a los caprichos personales de Israel Pacheco que insiste en desestabilizar a la actual administración municipal con tal de obtener un aumento del 15 por ciento directo al salario de los sindicalizados, situación que está lejos de toda realidad. Y es que de nueva cuenta y con el afán de presionar al ayuntamiento de Puebla, trabajadores sindicalizados manipulados por su líder, Israel Pacheco Velázquez para obtener un aumento salarial del 15 por ciento. Desde muy temprano, los empelados fueron obligados a portar cartulinas en las espaldas arremetiéndolo de nueva cuenta en contra del presidente municipal, Eduardo Rivera para que ceda a sus demandas. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96530

INTOLERANCIA

- **Anuncia ER intervención de 16 km del periférico**

El presidente municipal, Eduardo Rivera, anunció una intervención integral de reparación de mil luminarias, limpieza, mantenimiento de puentes peatonales y retiro de hierba sobre el tramo del Anillo Periférico en lo que corresponde a la capital poblana. El alcalde aseveró que el tramo que se va a intervenir será en un tramo de 16 kilómetros que desde hace por lo menos 10 años no recibe ninguna clase de mantenimiento correctivo. Indicó que en una primera instancia se sustituirán mil 32 luminarias que tendrán un tiempo de vida de 25 mil horas. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96524



E-CONSULTA

- **Analizan Rivera y Manzanilla proceso para investigar y prevenir delitos**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezaron este lunes una reunión de Coordinación Metropolitana en Materia de Seguridad, en la que se analizó la base de una nueva forma de colaboración denominada Procedimiento Sistemático Operativo para la Investigación y Prevención del Delito (PSO). Ambos funcionarios acordaron que el PSO establecerá las bases y mecanismos de colaboración recíproca entre la Procuraduría General de Justicia, la SSPE y la SSPTM, con el fin de adoptar una política integral que permita diseñar y ejecutar estrategias conjuntas en la lucha contra la delincuencia. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36133:analizan-rivera-y-manzanilla-proceso-para-investigar-y-prevenir-delitos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **No cederemos a caprichos personales, dice Rivera Pérez ante protesta sindical**

Luego de que trabajadores sindicalizados del ayuntamiento acudieron este lunes a trabajar portando pancartas exigiendo un aumento salarial, el edil Eduardo Rivera Pérez declaró que no caerá en presiones ni "en caprichos

personales". Destacó que se mantienen las negociaciones entre la dirigencia del sindicato y la administración municipal para determinar un incremento salarial para los adherentes al gremio, sin embargo reiteró que el ajuste salarial debe responder al nivel inflacionario, el cual es de cuatro por ciento. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36121:no-cederemos-a-caprichos-personales-dice-rivera-pérez-ante-protesta-sindical&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera asegura que no cederá a chantajes del sindicato**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez reiteró su postura de no ceder a chantajes por parte de los sindicalizados con relación al incremento del 19 por ciento directo al salario que piden, dijo que continuarán con el diálogo y respeto para llegar a acuerdos que beneficien a los trabajadores y que no afecten los servicios municipales. "Estamos informados de las acciones que hacen con las cartulinas en edificios, vehículos o de manera personal que portan, respeto sus manifestaciones lo que les quiero decir es que la posición de mi gobierno es de absoluta responsabilidad y por supuesto dispuestos a dialogar y a respaldar los derechos que los trabajadores que tienen por ley, no vamos a ceder a presiones ni a chantajes ni esto nos va permitir caer en caprichos personales". (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_asegura_que_no_cedera_a_chantajos_del_sindicato

PERIODICO DIGITAL

- **Comuna invertirá 8 mdp para alumbrar el Periférico Ecológico**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez anunció una inversión por ocho millones de pesos para realizar una intervención integral para el periférico ecológico en la parte que le corresponde a la ciudad de Puebla, dijo se trata de alumbrado y rehabilitación de camellones centrales donde caminan algunas personas para llegar a sus viviendas y que han sido objeto de asaltos. Señaló que en primera instancia se repararan mil 32 luminarias a lo largo de 16 kilómetros del tramo, mismas que dio tendrán una vida útil de 25 mil horas, por lo que refirió que son de mayor capacidad que el alumbrado que se instaló por la administración anterior. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/comuna_invertira_8_mdp_para_alumbrar_el_periferico_ecologico



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Anuncia el gobierno municipal intervención de luminarias en el Periférico**

El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez anunció que el gobierno municipal iniciará el proceso de instalación de luminarias en el Periférico en el tramo que le corresponde a la ciudad y que esta apagado desde el 2010. "Ante el señalamiento de la organización Vía Viva y de algunos vecinos de la zona por la falta de luz he girado instrucciones al departamento de alumbrado para reparar más de mil luminarias", apuntó el edil capitalino. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Anuncia-el-gobierno-municipal-intervencion-de-luminarias-en-el-Periferico&id=44021>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Fracasa reordenamiento comercial en Analco**

Debido a que la Secretaría de Gobernación no ha respetado el acuerdo de cabildo para regular la actividad comercial de Analco, en comisiones unidas de regidores harán nuevas reformas para quitar facultades a la dependencia para evitar que se sigan presentando las irregularidades que han denunciado los ambulantes. Los informales han denunciado que Gobernación Municipal no ha repartido equitativamente espacios, que se privilegian a ciertos líderes y que se ha permitido la venta de productos que nada tienen que ver con artesanías,

sino con otros como piratería. (Alejandro Camacho)
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96529

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



INTOLERANCIA

- **En fuga cristalero tropieza y se golpea la cabeza**

Alejandro Rojas Pérez, de 37 años de edad, quedó totalmente aturdido al tropezar con un tubo y golpearse en la cabeza, en el interior del Mercado 5 de Mayo, luego de que fuera descubierto en el interior de un vehículo donde ya se había apoderado de un estereo. El sospechoso podría ser el mismo que robo los valores de una camioneta a cargo de uno de los pilotos del Gobierno del Estado, donde robo información confidencial contenida en una memoria. Comerciantes del mercado retuvieron a Rojas Pérez hasta que llegó una patrulla de la PMP, para que fuera trasladado a las instalaciones de la SSPTM, y después ante el Ministerio Público para que fuera acusado formalmente de robo. (Alfonso Ponce de León)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96537



PERIODICO DIGITAL

- **Soapap anuncia que no prevé solicitar nuevos créditos**

El Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (Soapap) ha implementado dos líneas de acción con la finalidad de consolidar su fortalecimiento financiero y operativo, informó el director general del sistema, Manuel Urquiza Estrada. Tras lo anterior, Urquiza Estrada aseveró que no se tiene considerado obtener nuevas líneas de crédito y, por el contrario, se pretende reducir la carga financiera derivada de créditos contratados por administraciones anteriores, por lo que a partir del próximo mes de agosto se empezará, por primera vez en la historia del organismo, a pagar capital. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/soapap_anuncia_que_no_preve_solicitar_nuevos_creditos

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La comuna reviso operación de 42 alarmas que se colocaron en ríos y barrancas.
- Convoca la BUAP a un curso intensivo para preparar el examen de admisión.
- Se reporto la muerte de una niña arrollada por transporte público en San Bernabed Tenochtitlan en la calle 17 sur y la 147 pte.
- Locatarios del Mercado 5 de Mayo, cuando una clienta encontró a un sujeto dentro de su vehiculo le pusieron una que parecen doce, pero tremenda golpiza allá en el mercado 5 de mayo. No se recomienda pero es lo único que le queda al ciudadano ante la indefensión de leyes alcahuetas y débiles donde entra un delincuente y sale por la puerta de atrás a hacer lo mismo. Donde los ciudadanos cada vez van cobrando nuevos enemigos públicos como estos tipos.
- El ayuntamiento de Puebla pondrá luminarias en el periférico del río Atoyac al Cereso.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- 50 casas inundadas y personas evacuadas esto tras una fuerte tromba que azotó desde Acatzingo hasta San Martín Texmelucan, informa Protección Civil estatal, sin embargo en la ciudad de Puebla tenemos inundaciones, encharcamientos, no grave, pequeñas inundaciones.



ABC NOTICIAS

- Ayer estuvo en Puebla JVM con espacios vacíos y la salida del público en pleno discurso, la candidata del PAN reiteró su llamado a los esposos de México a votar el próximo 1 de julio y como muestra de su psicología, vote lo de julio y como recompensa tendrá doble cuchi cuchi.
- En su encuentro con empresarios la candidata presidencial fue interrumpida por un supuesto periodista para cobrarle por un adeudo por 20 mdd que el el Congreso de la Unión tiene con su periódico en san Antonio Texas, superado el incidente la candidata panista se comprometió con los empresarios a impulsar las reformas estructural, fiscal, laboral y hacendaria.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Un corto circuito de un transformador que se quemó, dejó lesiones en dos personas en la 5 de Mayo y la 2 oriente, en pleno centro Histórico.
- El Ayuntamiento de Puebla rehabilitará el alumbrado de 16 kilómetros del periférico, desde el puente Atoyac hasta el Cereso de San Miguel alumbrado público, buena noticia dio ayer el edil ERP. Yo no se que ponerle, si dejar los cables pelones para que se lo quiera robar se electrocuten o que hacer porque lo que psa es que se lo roban.
- Capacitación de primeros auxilios para los agentes de tránsito, que sepan que hacer con las personas que sufren un accidente automovilístico.
- El DIF anuncia jornadas de salud para hombres, que bueno que se acordaron, habrá estudios y exámenes, allí se puede detectar el cáncer de próstata.
- Sobre el Sindicato del Ayuntamiento protestan porque dicen que no hay incremento, la verdad que lo que no hay son ganas de trabajar, lo que si hay es gana se sacar ventaja y llevar agua al molino político de Israel Pacheco.
- 50 viviendas inundadas y algunas perdidas económicas importantes, además de 35 personas evacuadas que se ubican en albergues es el saldo que deja la tromba que inunda por 20 centímetros a personas en San Martín, en casa habitación y desde allí hasta Acatzingo.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Un operador de transporte publico cobra la vida de un menor en la 17 sur y 147 pte. el exceso de velocidad fue la principal causa, el imprudente manejaba la unidad 27 de la ruta 34.
- También el boulevard Hermanos Serdan se tiño de rojo un motociclista fue ultimado tras ser impactado por el chofer de un trailer quien se dio a la fuga.
- Algunas colonias como la 16 de Septiembre y Revolución Mexicana padecieron las consecuencias de las fuertes precipitaciones que se registraron en la ciudad.
- En el Barrio del Carmen existe un viejo inmueble que se convierte en un autentico peligro cada temporada de lluvia, ahí habitan mas de 20 personas quienes a pesar del peligro se niegan a salir.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Realiza Moreno Valle enroques en el gabinete**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, anunció cambios en el gabinete estatal, entre los que destacan la

designación del panista Salvador Escobedo, como secretario de Desarrollo Social estatal; y la salida de Juan Pablo Piña Kurczyn, de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Jurídica del Gobierno del Estado. En sustitución, el mandatario nombró a José Montiel Rodríguez, pues Piña Kurczyn fue designado sexto visitador de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) en Puebla, por lo que tuvo que dejar la administración estatal. Durante el anuncio, llevado a cabo en el salón anexo en Casa Puebla la tarde de ayer. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2586702.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Inhibe el desencanto a votantes**

El desencanto de la sociedad hacia los partidos políticos que pareciera ya no poseen diferencias en su ideología partidista en la práctica, es lo que ha generado que cada sexenio el número de votantes en las elecciones presidenciales disminuya, coincidieron especialistas de la BUAP, la UPAEP y el Tecnológico de Monterrey. Mientras José Luis Cabrera Fraire, director de estudios humanísticos y formación ética del Tecnológico de Monterrey, consideró que en tanto el clima de enfrentamiento entre los candidatos continúe, la participación ciudadana disminuirá y pondrá en riesgo la legitimidad de la elección, Alejandro Guillén Reyes, politólogo de la UPAEP, confió que el final de las campañas frenará el abstencionismo. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2586703.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **"Puebla me hará presidenta", dice Vázquez Mota desde Atlixco**

Con espacios vacíos en el campo deportivo La Alfonsina, terreno que puede albergar aproximadamente a 10 mil personas, y con la salida del público en pleno discurso, Josefina Vázquez Mota, candidata presidencial del PAN, realizó este lunes un mitin de campaña en este municipio, donde reiteró su llamado a los "esposos de México" a votar el próximo 1 de julio para que tengan como recompensa "doble cuchi cuchi". "Ya lo dije, la pareja que no venga a votar no habrá cuchi cuchi en un mes. Un hombre me dijo, a ver Josefina, por qué nada más dices en negativo. Al que venga a votar un mes con doble cuchi, cuchi. Si la mujer quiere eso depende de cada quien, el chiste es que todos participemos y hagamos del 1 de julio una fiesta de la democracia", subrayó. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2586704.htm>



HERALDO

- **Vázquez Mota pide premiar con "cuchi cuchi" el voto**

Al menos mil 200 personas entre empresarios y sus familiares acudieron a la reunión que organizó el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) con la aspirante a la presidencia de México del PAN, Josefina Vázquez Mota, quien llegó a la capital del estado después de un mitin que se realizó en el municipio de Atlixco como parte de su cierre de campaña en el estado y donde nuevamente incentivó a las mujeres a "premiar a sus esposos con doble cuchi cuchi" si salen a votar. "Me escribió un hombre, quien me dijo: a ver Josefina por qué nada más en negativo. ¿Cuál es el premio si votamos? Le dije que sin voto un mes sin cuchicuchi y con voto doble cuchicuchi. El chiste aquí es que todos participemos, que hagamos una fiesta de la democracia". (Erika Mejía Peniche)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/48205-vazquez-mota-pide-premiar-con-cuchi-cuchi-el-voto>

HERALDO

- **Agitador llama mentirosa a la candidata presidencial**

Después de burlar los "filtros" de seguridad que se implementaron en el Centro Mexicano Libanés para recibir a la candidata a la Presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, Rodolfo Macías Cabrera, representante de San Antonio News Paper, prácticamente se coló para acusarla de mentirosa. Lo anterior durante el encuentro que organizaron los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para sostener un diálogo con la aspirante al Poder Ejecutivo federal, y donde se suponía que nadie tendría acceso sin el boleto que acreditara su presencia. (Erika Mejía Peniche)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/48204-agitador-llama-mentirosa-a-la-candidata-presidencial>

HERALDO

- **Evade Mondragón hablar de Lozano en Xicotepec**

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, evadió declarar en defensa del candidato a senador del albi azul, Javier Lozano Alarcón, por los acontecimientos que se presentaron durante el pasado domingo en el municipio de Xicotepec de Juárez. Y es que después de que Lozano Alarcón prácticamente saliera por la puerta trasera para evadir las protestas de los integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) se detectó que en una camioneta de color negro se encontraban al menos dos armas de fuego de uso exclusivo del Ejército Mexicano. De lo que sí habló fue de las declaraciones del candidato a la Presidencia de la República por el Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, quien durante un acto masivo en la capital poblana denunció que el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, estaría apoyando al candidato de la Alianza Compromiso por México, Enrique Peña Nieto. (Erika Mejía Peniche)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/48203-evade-mondragon-hablar-de-lozano-en-xicotepec>

Síntesis

SINTEISIS

- **Pide Vázquez Mota a empresarios poblanos reflexionar su voto**

Es momento de cuidar a quien le vamos a dar nuestro voto, exclamó la candidata panista Josefina Vázquez Mota, al reiterar en medio de aplausos de unos mil 100 invitados a través del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, que no pactará con el crimen organizado y ofertar un gobierno de coalición para lograr las reformas necesarias. Aplausos que antes se habían convertido en gritos de "fuera, fuera", cuando minutos antes, un "agitador profesional boletinado por Mexicanos sin Fronteras", Rodolfo Macías Cabrera, irrumpió en el templete montado para que la candidata diera su discurso en el Centro Mexicano Libanés y le entregara un folder reclamándole "el cobro de 20 millones de dólares a valores actuales por la promoción del voto en Estados Unidos". (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Designa RMV a nuevos secretarios en su gabinete**

A un año y medio de su sexenio, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, anunció cambios en su gabinete; designó a Salvador Escobedo Zoletto como secretario de Desarrollo Social del estado, y a José Montiel Rodríguez como titular de Servicios Legales y Defensoría Pública, este último en reemplazo de Juan Pablo Piña Kurczyn, a quien le aceptó su renuncia esta semana. El nombramiento de Salvador Escobedo Zoletto, excoordinador nacional del Programa Oportunidades, se da a seis meses de que su antecesor, Néstor Gordillo Castillo, hiciera efectiva su renuncia a la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso), para contender por una diputación federal por el PAN en el distrito XI de la capital. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Asiste RMV a panel inclusión financiera en el B20**

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle asistió a la cumbre de líderes del B20 (Business Summit), en donde intercambió puntos de vista sobre política económica con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Luis Alberto Moreno. Los empresarios participantes en el Foro de Negocios B20, opinaron que las empresas aumentaron su influencia en la sociedad mundial y una forma de contribuir a la generación de empleos y crecimiento económico, es mediante inversión con valores éticos. En el evento, el gobernador de Puebla saludó al presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce), Valentín Díez Morodo. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Capacitan a mil 500 maestros en materia de cuidado ambiental**

El delegado en Puebla de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Carlos Albicker

Albicker, informó que la dependencia capacitó en materia de cuidado al medio ambiente y cambio climático a un total de mil 500 maestros de primarias, secundarias y bachilleratos del estado. Las acciones fueron realizadas en coordinación con la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot) y la de Educación Pública (SEP) estatales. El funcionario federal indicó que el objetivo de la capacitación es aclarar dudas de maestros y alumnos en torno a los últimos fenómenos ambientales en el mundo y las posibles implicaciones en México y específicamente en el estado de Puebla. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Sólo la Virgen me acompañaba: Aranda**

La exdirigente estatal del PAN, Ana Teresa Aranda, descartó que cuente con un equipo de seguridad o guaruras como otros integrantes de su partido. A mí sólo me acompañaba la Virgen de Guadalupe, sentenció Aranda cuando se le cuestionó si cuando ella hacía campaña pueblo por pueblo ocupaba guardaespaldas armados. Aranda rechazó que esté vetada. (Mario Martell)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96527

INTOLERANCIA

- **Rechaza rompimiento el PAN**

El presidente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, respaldó que el candidato al Senado, Javier Lozano Alarcón, cuente con la protección de escoltas una vez que hay amenazas en su contra. Comentó que la acción de Ardelio Vargas para custodiar las armas fue de común acuerdo para que la gente del sindicato Mexicano de Electricistas no continuará con las agresiones. Insistió en que se trata de un ex secretario de estado que ha actuado de manera firme respaldando al presidente Felipe Calderón. (Francisco Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96520

Cambio

CAMBIO

- **Lozano Alarcón vino a provocarnos: SME**

La visita del candidato del PAN al Senado, Javier Lozano Alarcón a Xicotepec el fin de semana fue considerado como un acto de provocación por parte del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), que lo tacharon de "porro y sicópata del gobierno panista con serios problemas psicológicos". A través de un comunicado de prensa, los electricistas cuestionaron al exsecretario de Trabajo federal por haber acudido a la Sierra Norte de Puebla con una escolta armada, pues sólo "dejó ver su miedo". (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-190612-osv-lozano-alarc-n-vino-a-provocarnos-sme.php>

CAMBIO

- **Insiste Vázquez Mota en condicionar el cuchi cuchi**

Josefina Vázquez Mota no tuvo mejor oferta en su cierre de campaña en Puebla que condicionar "doble cuchi cuchi" a cambio de votos en una visita que se tornó en "lunes negro". Tan tentadora propuesta provocó que sólo 5 mil poblanos la acompañaran en el mitin celebrado en el campo deportivo La Alfonsina en Atlixco, mismos que paulatinamente la abandonaron ante el atropellado evento en el que el sonido falló justo a la mitad de su discurso. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-190612-xoc-insiste-v-zquez-mota-en-condicionar-el-cuchi-cuchi.php>

CAMBIO

- **Presume candidato cifras alegres a Josefina**

Javier Lozano Alarcón presumió frente a la candidata presidencial Josefina Vázquez Mota una encuesta realizada por la empresa Arcop, en la que la panista lleva una raquítica ventaja de un punto porcentual sobre su adversario priista Enrique Peña Nieto y que, según el PAN, refleja que existen amplias posibilidades de triunfo en el estado

de Puebla. Durante el acto proselitista encabezado por Vázquez Mota en Atlixco, Lozano se ufano del estudio demoscópico que ubica a la panista como puntero en la entidad, pese a que técnicamente sería un empate. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-190612-xoc-presume-candidato-cifras-alegres-a-josefina.php>

CAMBIO

- **Desaloja con violencia IP a espontáneo**

Josefina Vázquez Mota enfrentó a un espontáneo que interrumpió su encuentro con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y fue desalojado violentamente por los miembros de la Iniciativa Privada, al grado que prácticamente lo tiraron por las escaleras del Centro Mexicano Libanés. El espontáneo, de nombre Rodolfo Macías Cabrera, increpó a la candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN) unos minutos después de que había iniciado su discurso ante la cúpula empresarial poblana, cuestionándole un supuesto adeudo de la Cámara de Diputados desde 2007, la cual asciende a 20 millones de dólares por concepto de publicidad, a su medio San Antonio News. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-190612-osv-desaloja-con-violencia-ip-a-espont-neo.php>

CAMBIO

- **Rompe tregua Anaterre con el morenovallismo**

Ana Teresa Aranda rompió nuevamente la tregua con el morenovallismo y señaló que sólo Eduardo Rivera Pérez está comprometido con la campaña de Josefina Vázquez Mota, pues el gobernador Rafael Moreno Valle se ausentó -aún en sus tiempos libres- de actos proselitistas. Recalcó que el mandatario debe dedicarse a gobernar porque sino sería criticable su intervención en el proceso, sin embargo, reprochó el ausente respaldo del Ejecutivo hacia los candidatos panistas. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-190612-xoc-rompe-tregua-anaterre-con-el-morenovallismo.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El programa Oportunidades tendrá un rostro femenino, asegura JVM en Atlixco**

Durante su cierre de campaña en Puebla, la candidata presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, aseguró ante cerca de 4 mil personas que el programa federal de Oportunidades "tendrá un rostro femenino", pues en caso de convertirse en la primera presidenta de México será ampliado con beneficios especiales para las mujeres del país. Una de las ampliaciones para el programa federal, sostuvo, será el apoyo económico mensual para las familias que tengan un niño con discapacidad, para las madres solteras; así como el ingreso a esquemas de becas en las universidades e instituciones de educación pública superior. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-programa-oportunidades-tendra-un-rostro-femenino-asegura-jvm-en-atlixco_id_9393.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Demanda Tetela Hacia el Futuro que Moreno Valle rechace minera de Frisco**

La asociación civil Tetela Hacia el Futuro, demandó que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, rechace públicamente la explotación de oro y plata, por los perjuicios que resultarán para los recursos naturales de la región y le pidió la elaboración de un plan parcial sustentable que fomente el desarrollo económico, mantenga el equilibrio natural, social y ecológico. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demanda-tetela-hacia-el-futuro-que-moreno-valle-rechace-minera-de-frisco_id_9396.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Venden ilegalmente en 5 años 15 has. cerca del Popo: CMMMA**

Advierten autoridades locales de los graves problemas que surgirán en los próximos años por la venta ilegal de terrenos o lotes cerca del relleno sanitario intermunicipal, ubicado en la zona de las juntas auxiliares de Axocopan, Huexocupan, La Agrícola Ocotepéc y San Jerónimo Coyula, muy cerca de las faldas del volcán

Popocatepetl. Miguel Ángel Montes, integrante del Consejo Municipal del Medio Ambiente (CMMA), advirtió que en esa área se han comercializado en los últimos cinco años más de 15 hectáreas de forma irregular. (Miguel Ángel Domínguez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/venden-ilegalmente-en-5-anos--15-has-cerca-del-popocatepetl-cmma_id_9406.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **A disolver comités pro graduación llama la Asociación de Padres de Familia del estado**

Por ser ilegales se deben disolver de inmediato los comités pro graduación que en varias escuelas se conforman con el objetivo de hacer que los padres de familia aporten cuotas de fin de ciclo escolar bajo el pretexto de que se deben realizar festejos y dejar regalos a la escuela sostuvo el presidente de la Asociación de Padres de Familia del estado. Alejandro Águila Argüelles. El líder indicó que no existe sustento legal para esos comités, pues para manejar el dinero de los tutores se conforma uno desde el inicio del ciclo escolar y su deber es administrar el dinero que los padres aportan como cuota voluntaria de inscripción. (Elizabeth Rodríguez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/a-disolver-comites-pro-graduacion-llama-la-asociacion-de-padres-de-familia-del-estado_id_9383.html

MILENIO

MILENIO

- **Designan a nuevos titulares en la Sedeso y la Secretaría de Servicios Legales**

El gobernador Rafael Moreno Valle realizó, el día de hoy, ajustes en su gabinete. Designó a José Montiel Rodríguez como nuevo secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, sustituyendo a Juan Pablo Piña Kurczyn, quien será el sexto visitador de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH); mientras que Salvador Escobedo Zoletto, fue nombrado secretario de Desarrollo Social. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fb1c0599>

MILENIO

- **Irrumpe sujeto en comida de Vázquez Mota con el CCE-Puebla**

Al reunirse con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en Puebla, la aspirante a la presidencia de la República por el PAN, Josefina Vázquez Mota fue interrumpida en su discurso por un sujeto identificado como Rodolfo Macías Cabrera, quien le pidió revisar el caso de un supuesto adeudo por 20 millones de dólares por la promoción del voto en Estados Unidos. El sujeto que se identificó como director del diario San Antonio News, quien subió al templete colocado en el Centro Mexicano Libanés, donde la cúpula empresarial poblana ofreció una comida para escuchar las propuestas de la candidata panista. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fb2a2a08>

MILENIO

- **Los del SME son unos "vándalos" y "violentos": Javier Lozano**

El vocero del PAN y aspirante al Senado de la República, Javier Lozano Alarcón, calificó de "vándalos" y "violentos" a los integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), luego de que ayer éstos protestaran en Xicotepec, Puebla, donde Lozano se reunió con líderes panistas. En entrevista con Daniel Aguirre para MILENIO Televisión, Lozano aclaró que las armas que fueron halladas en la camioneta donde se trasladaba, pertenecen a sus escoltas, quienes son agentes federales por lo que las armas están registradas. Lozano acusó que los electricistas lo han hostigado desde la extinción de Luz y Fuerza del Centro, en octubre de 2009, cuando era secretario de Trabajo. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8317d1259e3a6daa27165d226dd37797>

MILENIO

- **Repuntó 30% delincuencia en cercanías de parques industriales: Canacindra**

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra) Erich Junghanns Diestel, recalzó que en el último año repuntó 30 por ciento el índice delictivo en las inmediaciones de los parques industriales, sobre todo, los delitos del fuero común. Explicó que en días de quincena, trabajadores y obreros, sobre todo de los turnos vespertino y nocturno, se enfrentan al despojo de sus pertenencias y de su paga en las

paradas de transporte público y afuera de sus propias empresas, y en los cajeros automáticos. Refirió que de manera constante se hace el llamado a las autoridades. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8317d1259e3a6daa27165d226de76871>

MILENIO

- **Se mantendrá situación económica estable si gana AMLO: CIIE UPAEP**

El coordinador del Centro de Investigación e Inteligencia Económica (CIIE) de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfonso Mendoza Velázquez explicó que la situación económica de México se mantendrá estable sin importar el candidato que gane las elecciones el próximo 1 de julio. Comentó que si llegara al poder el candidato del Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano, Andrés Manuel López Obrador, no se vislumbran problemas ya que los inversionistas encuentran un país que cuenta con reservas económicas. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2e6ad9e6ff8b914eee2a3ba8fb1ef474>



E-CONSULTA

- **Piña Kurczyn rinde protesta en la CNDH como nuevo sexto visitador**

El presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Raúl Plascencia Villanueva, designó a Juan Pablo Piña Kurczyn, titular de la 6a Visitaduría General, la cual tendrá competencia en el conocimiento de asuntos laborales, ambientales, culturales y de carácter económico y social. En la ceremonia, el ombudsman refirió que con el nombramiento del 6º visitador general, la CNDH salda una deuda que tenía pendiente con la sociedad, pues recordó que desde el inicio de su administración consideró conveniente una reforma que permitiera conocer asuntos en materia laboral e incidir en la defensa de los derechos ambientales. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36132:piña-kurczyn-rinde-protesta-en-la-cndh-como-nuevo-sexto-visitador&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Nombra Moreno Valle a dos nuevos secretarios; sale Piña Kurczyn**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas nombró a José Montiel Rodríguez como nuevo secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, en sustitución de Juan Pablo Piña Kurczyn, quien será el sexto visitador de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH). Asimismo el mandatario estatal designó a Salvador Escobedo Soletto como nuevo secretario de Desarrollo Social, cargo que estaba vacante tras la renuncia de Néstor Gordillo, quien actualmente es candidato panista a diputado federal. De igual forma el aún dirigente estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, ocupó el cargo de subsecretario de Vinculación Institucional y Gobernanza de la Secretaría General de Gobierno. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36131:nombra-moreno-valle-a-dos-nuevos-secretarios-sale-piña-kurczyn-del-gabinete&Itemid=332

E-CONSULTA

- **SME replica a Lozano Alarcón: es un provocador; critica actitud policiaca**

Para el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), la decisión del candidato panista a senador, Javier Lozano Alarcón, de realizar una gira proselitista en Xicotepec de Juárez fue una provocación, debido a que esta localidad está rodeada de los municipios de Juan Galindo (Necaxa), Tlaola, Huauchinango y Ahuazotepec, donde hay más de 8 mil familias afectadas por el cierre de Luz y Fuerza del Centro, promovido por el entonces secretario del Trabajo. En un comunicado oficial, la agrupación recordó que desde el pasado uno de enero el pueblo de Necaxa declaró non grato a Lozano Alarcón y exigió juicio político contra el ex funcionario federal. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36129:sme-replica-a-lozano-alarcón-es-un-provocador-critica-actitud-policiaica&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Llama el PRI a sus ex ediles movilicen las estructuras para el 1 de julio**

La dirigencia estatal del PRI solicitó a los ex presidentes municipales movilizar la estructura el primero de julio y cuidar los votos a favor de su partido el 1 de julio. Así se les planteó en la comida que organizó el partido en el Hotel Posada Señorial de San Pedro Cholula. En el presídium se ubicó a la izquierda el presidente estatal del

tricolor, Fernando Morales Martínez -señalado de traicionar al PRI por algunos militantes-, su padre el senador Melquiades Morales Flores, Enrique Doger Guerrero, ex presidente municipal de Puebla, y diputados federales. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36127:llama-el-pri-a-sus-ex-ediles-movilicen-las-estructuras-para-el-1-de-julio&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Josefina Vázquez Mota se reúne con empresarios poblanos**

Mil 100 poblanos, pertenecientes al sector empresarial poblano se dieron cita en el Centro Mexicano Libanés para escuchar las propuestas de la candidata a la presidencia de la república por el partido Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota. Quien una hora más tarde de lo previsto arribó a la sede en donde a punto de iniciar su discurso, fue abordada por Rodolfo Macías Cabrera, quien fue boletinado por la organización Mexicanos sin Fronteras luego de que el pasado 30 de abril también "encaró" al candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador para reclamar una supuesta deuda superior a 20 millones de dólares por concepto de publicidad. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/josefina_vazquez_mota_se_reune_con_empresarios_poblanos

PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle anuncia cambios en su gabinete**

Nuevos enroques en las dependencias estatales de Servicios Legales y Defensoría Pública, Desarrollo Social y General de Gobierno, a escasa una semana de haberse cumplido los primeros 500 días de la administración morenovallista. Este lunes, el ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle, anunció la salida de Juan Pablo Piña, quien estaba a cargo de la cartera de Servicios Legales para encabezar la sexta visitaduría general de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, cargo otorgado por Raúl Plascencia Villanueva titular de este organismo a nivel nacional. En su lugar fue nombrado José Montiel Rodríguez, anteriormente subsecretario de lo contencioso de esta dependencia. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_anuncia_cambios_en_su_gabinete



IMAGEN POBLANA

- **Vecinos reclaman a Lola Parra su estulticia**

Vecinos y comerciantes de la zona céntrica de San Pedro Cholula piden a la alcaldesa Dolores Parra Jiménez que se resuelva el asunto de las inundaciones que se originan en esa parte del municipio cuando llueve. Mencionaron que el sábado y el domingo se exhibió una vez más que el sistema de desagüe del Centro no tiene la suficiente capacidad para desahogar miles de litros de agua pluvial. Natalia Bermúdez Papaqui, vecina de esa zona, comentó: "El problema lleva muchos años, los últimos alcaldes que hemos tenido han pasado por la misma situación, han hecho obras en la zona pero eso no queda". (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/vecinos-reclaman-lola-parra-su-estulticia>

IMAGEN POBLANA

- **Suaviza el discurso Ana Teresa Aranda**

Ana Teresa Aranda se dobló. El discurso crítico y de burla que mantenía contra el gobernador Rafael Moreno Valle ha cambiado por algunas alusiones e, incluso, contrario a lo esperado, algunos comentarios que favorecen al mandatario estatal. En una entrevista que concedió en la visita de Josefina Vázquez Mota a Puebla, el único momento en el Ana Teresa Aranda criticó a Moreno Valle fue al decir que el corazón del gobernador está con el Partido Nueva Alianza, el cual está integrado por agremiados del SNTE y, por ende, tiene relación directa con Elba Esther Gordillo Morales, amiga del mandatario estatal. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/suaviza-el-discurso-ana-teresa-aranda>

IMAGEN POBLANA

- **Rechaza CCE agresión a periodista "intruso"**

Empresarios negaron que hayan agredido brutalmente a Rodolfo Macías, director del periódico San Antonio

Newspaper, quien esta tarde irrumpiera en la comida entre el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la candidata a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota. Tras escuchar las propuestas de la candidata panista y despedirla del Centro Mexicano Libanés, donde fue la reunión, el líder de la cúpula empresarial en Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, declaró que fue a través del diálogo que pidieron a Rodolfo Macías abandonar la reunión. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/rechaza-cce-agresion-periodista-%E2%80%99Cintruso%E2%80%99D>

IMAGEN POBLANA

- **Moreno Valle hace ajustes a su gabinete**

El gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo que son unos profesionales y con amplia experiencia laboral quienes integran su equipo de trabajo, eso al presentar la tarde de este lunes a dos nuevos secretarios: Salvador Escobedo llega a la Secretaría de Desarrollo Social, y José Montiel Rodríguez que llega a la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública. En Casa Puebla, el mandatario reveló la salida de Juan Pablo Piña Kurczyn, quien fue nombrado titular de la Sexta Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, por el titular de ese organismo Raúl Plascencia, por lo que le deseó que siga creciendo profesionalmente. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Rechazan priistas apoyo del gobernador a favor de sus candidatos**

El coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, Alberto González Morales, y la candidata priista al senado de la república por Puebla, Lucero Saldaña Pérez, pidieron –por separado– pruebas de la existencia de un pacto entre el gobernador de Puebla y el candidato presidencial tricolor, como lo acusó Andrés Manuel López Obrador durante su mitin de cierre de campaña en Puebla. Morales González indicó que los dichos sobre ‘acuerdos y pactos’ que expone el candidato presidencial de la izquierda, forman parte de la estrategia de campaña de generar dudas entre los electores con base en supuestos y mentiras. (Gilberto Martell)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rechazan-priistas-apoyo-del-gobernador-a-favor-de-sus-candidatos&id_noticia=44005

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Vecinos de San Andrés Cholula levantan la voz, ni un voto a favor de Bartlett**

Las Asociaciones de Ejidatarios de San Andrés Cholula, y San Bernardino Tlaxcalancingo, representada por Javier Hernández Román y Arnulfo CuayaCoatl, respectivamente; el Coordinador de Transportistas de San Andrés Cholula, Jesús Hernández Román, la Asociación Civil Concepción Morillotla y la Organización Ciudadana en Defensa de los Límites Territoriales y Regularizaciones del Ejido de San Andrés Cholula, así como fiscales, mayordomos y topiles de las comunidades de San Andrés Cholula. De manera conjunta manifestaron su desacuerdo y repudio a la pretensión que el ex gobernador del estado, Manuel Bartlett Díaz, tiene de ser de nueva cuenta Senador de la República; ahora por un partido que en su momento represento la oposición a su administración gubernamental. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Vecinos-de-San-Andres-Cholula-levantan-la-voz,-ni-un-voto-a-favor-de-Bartlett&id=44020>



PUEBLA ONLINE

- **Josefina Vázquez Mota en Atlixco: no llena y la abandonan**

La candidata del PAN a la presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, estuvo en Atlixco con un saldo negativo. No llenó el campo deportivo La Alfonsina y sus seguidores comenzaron a retirarse antes de que ella culminara su discurso. En el acto en que estuvo acompañada de Ana Teresa Aranda, la abanderada blanquiazul recurrió nuevamente al recurso del cuchicuchi y prometió ampliar el programa Oportunidades, sin embargo, no logró encender al auditorio que se fue vaciando. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26556:josefina-vázquez-mota-en-atlixco-no-llena-y-la-abandonan&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Ejidatarios de San Andrés Cholula buscan revertir expropiación decretada por Bartlett**

A menos de dos semanas del proceso electoral, un grupo de organizaciones civiles y de Ejidatarios del municipio de San Andrés Cholula y Tlaxcalancingo pidieron a los poblanos no votar por los candidatos al Senado y la diputación por el distrito 10, de las izquierdas, Manuel Bartlett Díaz y Alejandro Oaxaca Carreón. En rueda de medios, a nombre de este grupo de ejidatarios, Javier Hernández Romero, anunció que iniciarán un juicio de regresión en contra de la expropiación que de forma anticonstitucional realizó el entonces gobernador, Manuel Bartlett Díaz, a quien calificaron de "traidor". (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26555:ejidatarios-de-san-andrés-cholula-buscan-revertir-expropiación-decretada-por-bartlett&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Salvador Escobedo, nuevo titular de Sedeso; Juan Pablo Piña deja Servicios Legales**

El Gobernador Rafael Moreno Valle realizó ajustes en su gabinete. Designó a José Montiel Rodríguez, secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública; Salvador Escobedo Zoletto, secretario de Desarrollo Social; Miguel Ángel de la Rosa, Subsecretario de la Secretaría General de Gobierno y Rubén de la Rosa, Subsecretario de lo Contencioso de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública. Sergio Penagos se reincorpora a su cargo de Procurador Fiscal; Juan Pablo Piña Kurczyn, aceptó la designación del Presidente Nacional de la Comisión de los Derechos Humanos, como titular de la sexta visitaduría de ese organismo. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26557:salvador-escobedo-nuevo-titular-de-sedeso-juan-pablo-piña-deja-servicios-legales&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **EPN mantiene primer lugar; JVM recupera el segundo: BGC-Excélsior**

El candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, se mantiene por encima de sus opositores con 42% de las preferencias electorales, de acuerdo con la encuesta nacional en vivienda BGC-Excélsior, realizada entre el 13 y 14 de junio. La abanderada panista, Josefina Vázquez Mota, se encuentra en el segundo sitio, con 29%. Andrés Manuel López Obrador, aspirante del PRD, PT y Movimiento Ciudadano, ha regresado al tercer puesto, con 27% de las preferencias registradas. El aliancista Gabriel Quadri continúa en el lejano cuarto lugar, con 2%. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26533:epn-mantiene-primer-lugar-jvm-recupera-el-segundo-bgc-excelsior&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Irrumpe sujeto en comida de Vázquez Mota con CCE**

Una persona, de nombre, Rodolfo Macías Cabrera, irrumpió por menos cuatro minutos la comida del Consejo Coordinador Empresarial con la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota, al evadir los filtros de seguridad en el Centro Mexicano Libanés. Cuando la candidata comenzó su intervención pública frente a mil 100 asistentes, Macías Cabrera, reclamó a Vázquez Mota que su periódico, denominado San Antonio Newspaper, promovió el voto migrante mediante la publicidad en su medio de comunicación, cuyo adeudo asciende a 20 millones de dólares. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Irrumpe-sujeto-en-comida-de-Vazquez-Mota-con-CCE&id=30977>

RETO DIARIO

- **iPresidenta! Vitorea IP a Vázquez Mota**

La familia empresarial poblana vitoreó "iPresidenta!" a Josefina Vázquez Mota, candidata presidencial del PAN, tras reconocer que la estabilidad macroeconómica, transparencia y combate a la criminalidad se han obtenido en doce años de panismo al frente del gobierno federal. Francisco Rodríguez Álvarez, presidente estatal del Consejo Coordinador Empresarial, dijo que los asistentes a la comida en el Centro Mexicano Libanés pertenecen a organizaciones pequeñas y familiares, decididos a participar, unir y sumar en pro de la democracia, transparencia

y rendición de cuentas. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-iPresidenta!-Vitorea-IP-a-Vazquez-Mota&id=30976>

RETO DIARIO

- **Desangelado evento protagoniza Vázquez Mota en Atlixco**

Sin un mensaje político, la candidata del PAN a la presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, llegó al municipio de Atlixco para exponer sus propuestas de campaña, pero ello no impidió que los asistentes se aburrieran y abandonaran el Deportivo "La Alfonsina", donde se realizó el acto. Después de la una de la tarde, la panista, arribó al campo de futbol, no obstante, algunos presentes empezaron a dejar el lugar. El mal funcionamiento del equipo de sonido fue otro de los errores que opacó el discurso de la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desangelado-evento-protagoniza-Vazquez-Mota-en-Atlixco-&id=30974>

RETO DIARIO

- **RMV asiste al panel Inclusión Financiera en el marco de las sesiones del B20**

El gobernador, Rafael Moreno Valle, asistió a la cumbre de líderes del B20 (Business Summit), en donde intercambió puntos de vista sobre política económica con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Luis Alberto Moreno. Asimismo, los empresarios participantes en el Foro de Negocios B20, opinaron que las empresas aumentaron su influencia en la sociedad mundial y una forma de contribuir a la generación de empleos y crecimiento económico, es mediante inversión con valores éticos. La cumbre del B20, que se desarrolla en esta localidad, busca promover el diálogo entre líderes gubernamentales y empresariales, a fin de aportar propuestas al G20. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-asiste-al-panel-Inclusion-Financiera-en-el-marco-de-las-sesiones-del-B20&id=30966>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Televisa acepta condiciones para fusión con Iusacell**

Televisa informó a inversionistas que aceptó las condiciones que estableció la Comisión Federal de Competencia (CFC) para hacer efectiva la fusión con Iusacell. Sin embargo, ayer la telefónica, propiedad de Grupo Salinas, no se pronunció al respecto y tiene hasta mañana para decidir. De concretarse dicha fusión, Grupo Televisa se convertirá en uno de los primeros operadores en ofrecer servicios de cuádruple play (telefonía fija, móvil, internet y video), comentaron analistas. (Ramiro Alonso)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39706.html>

EL UNIVERSAL

- **Debaten en Washington futuro de la relación con EU**

Con la promesa de recuperar el terreno perdido de México en todo el mundo y buscar que la relación con EU deje de definirse fundamentalmente a partir del problema de la seguridad y la lucha contra el narcotráfico, los asesores de los tres principales candidatos a la presidencia debatieron ayer el futuro de la política exterior de México tras las elecciones del próximo 1 de julio. Organizado por el Instituto de México, del Woodrow Wilson Center, quienes se perfilan como futuros secretarios de Relaciones Exteriores del candidato del PRI, Enrique Peña Nieto; de la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota, y del aspirante del PRD, Andrés Manuel López Obrador. (Javier Hernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39707.html>

EL UNIVERSAL

- **Se abre grieta en DF, por obra**

El reblandecimiento del suelo a causa de las lluvias del fin de semana y un procedimiento constructivo fallido para la edificación de un conjunto habitacional, ocasionaron un deslizamiento de tierra que provocó que se abriera un socavón de 25 metros de largo, seis de ancho y 2.5 de profundidad en la colonia Moctezuma, en la Venustiano Carranza, informaron autoridades locales. De acuerdo con la directora de Desarrollo Urbano del gobierno delegacional, Aurora Picazo, ésas son las probables causas de la abertura del terreno, que no derivó en lesionados ni daños en el mobiliario urbano o edificaciones contiguas, en la calle Norte 29, en donde se construye un conjunto habitacional. (Rafael Montes)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39708.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Y en Puebla todo cambió

El día de ayer, el gobernador Moreno Valle anunció nuevos ajustes en su gabinete, incluidos dos nuevos secretarios y un subsecretario; sin embargo, para quienes nos gusta el juego de la interpretación de las señales políticas, resultó mucho más interesante el nombramiento de Miguel Ángel de la Rosa como subsecretario de gobierno, por encima de la salida de Juan Pablo Piña de la Secretaría de Asuntos Jurídicos y de la llegada de Salvador Escobedo a la Secretaría de Desarrollo Social.

Sin duda, el inesperado nombramiento del líder perredista Miguel Ángel de la Rosa reviste un especial interés, después de que el candidato presidencial de su partido cuestionó abiertamente al gobernador poblano por haber participado en una reunión de gobernadores del PRI, para apoyar a Enrique Peña Nieto.

El mensaje reveló el sentir del abanderado del Sol Azteca, quien ante un estadio repleto lanzó un reclamo abierto al mandatario poblano, quien apenas hace dos años utilizó los colores del PRD como parte de la alianza multipartidista con la cual expulsó al PRI de Casa Puebla.

A sólo dos semanas de la elección federal, y ante el súbito repunte del candidato de las izquierdas, salta la pregunta: ¿qué mensaje pretendió enviar el gobernador Moreno Valle con el repentino nombramiento?

Habrán quienes aseguren que el reproche lopezobradorista surtió efecto, y que la posibilidad de un triunfo del perredista determinó que el gobernador mandara una señal de apertura e inclusión. Sin embargo, quienes conocen los hilos del perredismo, saben perfectamente que Miguel Ángel de la Rosa no pertenece al equipo de López Obrador, sobre todo porque el candidato presidencial nunca vio con buenos ojos la propuesta de la dirigencia estatal para concretar la alianza con Moreno Valle.

Haciendo un recuento de la relación entre el gobierno morenovallista y el PRD, tenemos que hasta el día de ayer no había sido tomado en cuenta ningún miembro de ese partido para ser incluido en un puesto de alto nivel, y aunque la subsecretaría que protestó ayer De la Rosa no lo incluye en el gabinete legal, es el primer nombramiento de relevancia para el perredismo.

A dos días de la visita de López Obrador a Puebla —reclamo incluido—, y a dos semanas de la elección, uno debe preguntarse: ¿qué sabe el gobernador que no sabemos nosotros?

Si bien es cierto, los números parecen decretar una victoria de Enrique Peña Nieto, es innegable que de los partidos que conformaron el llamado Compromiso por Puebla el mejor librado en la elección federal será el de López Obrador, sobre todo porque en nuestro estado, el PRD hoy compite codo con codo por ganar la fórmula al Senado y varias diputaciones.

Salta a la vista que el gobernador debe tender lazos urgentes que le permitan cabildear en el Congreso federal los acuerdos para traer recursos y proyectos para Puebla.

Más allá de las apetencias presidenciales, Moreno Valle sabe que ante el escenario tripartidista que se vivirá en San Lázaro y en el Senado, no puede seguir distanciado de la izquierda.

Al parecer, los tiempos de reflexión y conciliación han llegado a Casa Puebla.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1352>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

No hay otro, es Francisco Rodríguez

En El Yunque no hay cambio de señales ni nada por el estilo, la apuesta de la ultraderecha en Puebla para sustituir a Eduardo Rivera Pérez es el actual presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, primo de Pablo Rodríguez Regordosa, titular de la Secotrade.

A toda costa la derecha busca darle un escenario a Francisco Rodríguez, gris dirigente empresarial del CCE y quien busca convertirse en la carta fuerte de la derecha en Puebla. Algo que muy pocos saben es que Rodríguez Álvarez, por ejemplo, buscó por todos los medios dirigir un mensaje de 3 minutos previo a la realización del debate entre candidatos al Senado de la República y que fue precisamente Puebla TV, antes Sicom, quien transmitió en vivo el evento, la que no permitió la puesta en escena del líder de los empresarios en el estado; por supuesto, advertidos de cuáles eran sus verdaderas intenciones.

Francisco Rodríguez también buscó a toda costa figurar en el escenario con la visita de la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, pero a pesar de que la comida fue un éxito en cuanto a la convocatoria tampoco resultó ser el escaparate que tanto anhelaba el yunquista. En fin, en El Yunque no hay cambio de señales y Francisco Rodríguez se perfila para ser la carta fuerte de la ultraderecha, aunque busca ser cubierto por los demás dizque aspirantes para que se conviertan en una cortina de humo.

Los cambios de @Rafagobernador

Ayer el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció una serie de cambios dentro de su gabinete. Salvador Escobedo Zoletto, el exdirector de delegaciones de la Sedesol federal y exdiputado federal, así como también expresidente municipal de Atlixco, será quien se encargue de la Secretaría de Desarrollo Social de Puebla, dependencia que transitaba sin pies ni cabeza tras la salida de Myriam Arabián Couttolenc y Néstor Gordillo.

Escobedo es un hábil operador político de programas sociales, lo cual se traduce en que Moreno Valle va con todo para 2013, ahora sí habrá apoyos y despensas y si no, al tiempo.

A la Secretaría de Asuntos Jurídicos arriba José Montiel Rodríguez, quien se desempeñaba como subsecretario en esta dependencia. El joven Juan Pablo Piña Kurczyn deja su lugar, dicen, luego de una serie de desavenencias con el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla.

El propio Manzanilla pierde una pieza importante en su ajedrez tras la salida de Sergio Medina González como subsecretario de Vinculación Institucional y Gobernanza, quien deja su lugar al exdirigente estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa Esparza. Como comentario al margen, Medina era el encargado de construir una estructura para el secretario.

Las encuestas ratifican la ventaja de Peña

Ayer diferentes empresas que se dedican a la realización de estudios de opinión pública ratificaron que la ventaja en cuanto a preferencias electorales la tiene el candidato del PRI-Verde, Enrique Peña Nieto.

Parametría de Paco Abundís, BGC, Buendía & Laredo y Asociados, GEA-ISA, y Mitofsky ratificaron que quien encabeza las preferencias electorales en esta contienda es Enrique Peña Nieto.

El candidato del PRI, según estos estudios, mantiene una ventaja entre 15 y 12 puntos sobre su más cercano adversario, que varía de acuerdo con los estudios realizados, ya que en la encuesta realizada por BGC Excelsior el segundo lugar, a 13 puntos de Peña Nieto, le corresponde a la panista Josefina Vázquez Mota.

A sólo 8 días para que concluya el periodo de campañas, la percepción dice una cosa, pero los números marcan que Peña Nieto se mantiene adelante en las preferencias.

Lo real se sabrá el próximo 1 de julio, pero estas casas encuestadoras se juegan su nombre y su prestigio en esta contienda, la cual se volvió interesante a partir de la visita que Peña Nieto realizó a la Universidad Iberoamericana.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1351>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Arranca la operación "tigre con los güevos jalados"

Si la política es la guerra continuada por otros medios, según Clausewitz, la **neutralidad es una forma de actuación inaceptable**. El Tigre, durante casi toda la campaña electoral, fue un observador **neutral** aunque **su corazón latiera** por algunos candidatos a diputados federales postulados por PRI y PAN, así como su apoyo natural a Javier Lozano Alarcón para ayudarlo a llegar al Senado. Pero en la elección presidencial dejó correr un

juego libre entre Peña Nieto, Vázquez Mota y López Obrador, que fueron los panistas quienes reclamaron primero al sentir la falta de apoyo económico y de la estructura. Pero la **cachetada sin sentido** que López Obrador dejó a su paso por el estadio Hermanos Serdán, al acusar un acuerdo entre Peña Nieto y Elba Esther Gordillo, obligó a las **definiciones políticas**: es altamente probable que la **política de neutralidad llegó a su fin**, por lo que empezará a sentirse el peso de la estructura en la recta final de la campaña 2012.

Queda claro que **Josefina Vázquez Mota no será la beneficiaria** del movimiento de la estructura y de las definiciones políticas. El muy **pobre cierre de campaña en Atlixco, 4 mil personas que son poco más del 10 por ciento que acompañó a López Obrador**, demuestra que la gasolina se acabó sin que el coche pudiera arrancar. Tan crítica es la situación que hasta Lalo Rivera, todavía hace unas semanas su incondicional, **decidió abandonarla** y ya ni siquiera se acercó a los campos de fútbol desolados de La Alfonsina.

López Obrador tampoco será el beneficiario del movimiento del aparato porque cometió el error estratégico **de poner al Tigre contra las cuerdas**, al denunciar sin pruebas un supuesto **amafiamiento con los gobernadores priistas para hacer ganar a Peña Nieto**. Y fue un error porque hasta el momento no hay ninguna evidencia de tal reunión, ni de que el gobierno estatal haya **volcado sus fuerzas** para hacer ganar a alguien. Y ni siquiera que haya buscado **obstaculizar el impresionante crecimiento del lopezobradorismo** en Puebla, especialmente en la capital.

El Tigre puede que **no simpatizara con la candidatura presidencial de las izquierdas**, pero tampoco se definió como su enemigo. Incluso se habían tendido bastantes puentes de comunicación con el tabasqueño a través de **Manuel Camacho Solís, Marcelo Ebrard y Jesús Zambrano**. Por eso sorprendió la salida de tono en el Hermanos Serdán. López Obrador fue el que movió ficha para **definirse como enemigo del Tigre al emplazarlo públicamente, ante un auditorio de 35 mil poblanos, a explicar un supuesto pacto mafioso** para hacer ganar a Peña Nieto. Entonces se peleó con uno de los cinco gobernadores del país que tendrán un papel fundamental el 1 de julio.

La experiencia de hace seis años debería haberle servido a López Obrador. Ante el desfonde de Roberto Madrazo, los gobernadores priistas buscaron **puentes y garantías con López Obrador**, pero éste se negó a recibirlos. Por el contrario, Elba Esther Gordillo se dedicó a buscarlos y **convencerlos de operar a favor de Felipe Calderón**. Mario Marín es la prueba viviente de que esos oscuros pactos funcionan, y fue gracias a eso que pudo mantenerse en la gubernatura pese a la evidente reprobación social.

El peso de los 32 gobernadores en la elección es absolutamente **innegable**, tanto por lo que pueden operar a favor de un candidato como en contra. Según narró el propio Madrazo, su candidatura se fue a pique cuando los mandatarios tricolores —incluido Peña Nieto— decidieron **traicionarlo**.

La operación "Tigre con los güevos jalados" ya arrancó y la primera evidencia es la designación de **Miguel Ángel de la Rosa como subsecretario de Gobierno**. Los torpes columnistas lo verán como una señal de acercamiento a López Obrador, cuando en realidad es totalmente lo contrario: **atender a un sector de perredistas que se sentían lejanos del gobierno estatal** porque no encontraron espacios en la administración. La incorporación de De la Rosa no es quedar bien con el PRD, sino arrebatarlos para evitar que voten por el tabasqueño. ¿Cuántos pueden ser? Con que le **resten 30 mil votos** pueden ser decisivos. Lo dicho: López Obrador cometió un error al patear al avispero sin necesidad. **El Tigre anduvo muy entretenido entre el 5 de mayo y su roce internacional en el G20.**

Ahora le toca dar zarpazo.

***** La despedida de Piña y el arribo de Montiel.** El sorpresivo movimiento en la Secretaría de Servicios Legales dejó buenos saldos. Juan Pablo Piña se da el lujo de irse invicto en los litigios del gobierno estatal en contra de Ricardo Henaine, y desde la CNDH seguirá operando para el proyecto nacional de Moreno Valle. En su lugar se queda **el brillante Pepe Montiel**, maestro de muchas generaciones en la Libre de Derecho, y **raro ejemplo de capacidad técnica y honestidad a toda prueba**. Felicidades a ambos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-190612.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

EN CAMPAÑA

Está visto, cada medio y cada candidato tienen su propia encuesta, y todo hace entender que se trata de un trabajo "a modo", a juzgar por los datos que cada empresa maneja.

Usted nada más haga un comparativo entre *Reforma*, *El Universal*, *La Jornada* y *Milenio*.

La disparidad de los resultados hace dudar de todos.

Pero indudablemente, la mejor encuesta es la que usted puede levantar con tan sólo preguntar entre sus allegados, con la gente que interactúa desde su propio hogar, su familia, y con quienes comparte el día a día en el trabajo, donde estudia, donde convive.

Esa encuesta tal vez se acerque más a la posibilidad del resultado del 1 de julio, porque también hay que tener en cuenta que el candidato de las colonias populares es muy distinto al candidato de los vecinos de La Vista y al de Nuevo Necaxa y al de Izúcar de Matamoros.

Además hay que tener en cuenta que los propios candidatos actúan de distinta forma en cada escenario y con los grupos que interactúan.

Es decir, las campañas sirven para poner a actuar como buenos artistas a los candidatos.

Aunque hay que admitir que ya sobre el escenario, cada uno por aspectos de naturaleza humana, no puede cambiar su estilo.

Por ejemplo, de los candidatos a senadores, el exgobernador de Puebla, **Manuel Bartlett Díaz**, acude a cualquier cita solo. Únicamente le acompaña su chofer, y si acaso, su jefa de prensa, **Leticia García Polo**.

Su camioneta pasa inadvertida, sin escándalo, no va tupida de postres, y se estaciona en lugares permitidos sin parafernalia.

El candidato a senador del PAN, **Javier Lozano Alarcón**, suele acudir en medio de un despliegue de seguridad que cabe preguntarse: ¿propio de la investidura que ha ostentado? Acude con dos camionetas, varios elementos de seguridad que se adelantan en el operativo de avanzada, antes de aparecer

Siempre va acompañado de su iPad para comunicarse con los que están a distancia, lo que le resta la posibilidad de ver a los ojos a quien se cruza en su camino.

Invariablemente, al lado va siempre su secretaria de la ciudad de México y su amigo **Luis Abraham**, que siempre ha estado en Puebla y pasa apuros con los poblanos que se vuelven invisibles ante los ojos del candidato.

La candidata del PRI, **Blanca Alcalá**, llega amable, saludadora, interesándose en sus interlocutores, a quienes siempre tiene una pregunta sobre su ámbito familiar, lo que refleja el interés de la candidata por cada persona, y su dominio de conocimiento entre poblanos.

Víctor Hugo Islas del Panal, todo parece indicar que está atareado buscando expedientes de sus contrincantes, lo que le resta andar por las calles saludando.

Así son, siempre han sido, y así serán.

¿Usted por cual de éstos votaría?

¿Quién cree que se interesará en sus asuntos?

Por lo pronto, hay que ver qué sorpresas nos depara la cuenta regresiva de aquí a las elecciones.

O más bien, hay que descubrir qué trae entre manos cada uno.

No los pierda de vista.

Y a juzgar por lo que le he platicado, aun en campaña, cada uno conserva su propio estilo, aquí en la Sierra y en cualquier parte.

¿Quién nos va a representar?

¿Qué podemos esperar de cualquiera de estos?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-190612.php>

(Código 3...Policía en camino/Guillermo Alberto Hidalgo Viguera)

La Policía no debe ser un botín político como en antaño

Que importante es que a la Seguridad Pública, o mejor dicho a los integrantes de la Seguridad Pública, se les de la importancia que verdaderamente tienen como entes individuales, como seres humanos y como ciudadanos tan importantes como cualquiera y no solo sean utilizados como carne de cañón o como supuestamente se hacía antes con los sindicatos, que se estilaba el voto corporativo.

Viene a mención por dos cosas, una, es la manipulación de los mandos a los integrantes de la Seguridad Pública, so pena de no recibir el trato adecuado, y la otra cuestión, es la importancia que tiene el gremio policial en nuestro país, con mas de trescientos mil elementos en toda la republica.

Y se comenta lo anterior, por que el pasado evento de elecciones, al menos el que se vio aquí en la entidad poblana, los elementos de los cuerpos de seguridad, sufrieron una manipulación injusta a manos de los mandos que desde el ejecutivo del Estado, hasta los Secretarios del gabinete anterior, así como los municipales y sus mandos de primer nivel, los obligaron a participar en un evento llevado a cabo en las inmediaciones del Estadio Cuauhtémoc, donde supuestamente conjuntarao a mas de seismil elementos policiales.

Y ahí estaban el Secretario Estatal de Seguridad, así como el municipal de la capital, Manuel Alonso García, flamante priista hoy convencido blanquiazul (o traidor anter, o traidor ahora), el Tte. coronel Sobreira de la Policía Estatal y muchos mas, todos ellos con sus camisetitas rojas, pero que estos dos en lo particular pronto venderían sus lealtades a la actual administración, traicionando incluso a su elementos, logrando así sobrevivir y no soltar el hueso y como camaleones tratándose de esconder en las diferentes corporaciones.

La cosa es, como decía el General Francisco Villa (Doroteo Arango), si a sus amigos de siempre que les dieron

de comer los traicionaron en quince minutos, en cuanto tiempo traicionaran a sus nuevos amos. En fin, que lo importante es que los elementos estén consientes, que no pueden ni deben de ser manipulados en sus ideologías personales, que el trabajo de la Policía es la piedra angular de la gobernabilidad, y en cuanto a ello, se debe ser completamente institucional y leal a la ciudadanía a quien se deben de llenar, y que en lo personal tienen la libertad de pensar como mejor les parezca.

Todos los aspirantes tienen cosas buenas y no tan buenas, pero solo unido el grupo policial ganara verdaderamente cambios sustanciales en su trabajo y en su familia, no se confundan con el canto de las sirenas, solo piensen antes de decidir lo siguiente:

En el area de la Seguridad entre otras de sus propuestas o comentarios tenemos que:

Josefina Vázquez Mota ofrece, promete, que una vez mas inventara una nueva policía nacional, con mas de ciento cincuenta mil elementos que serán capacitados según ella con disciplina y operatividad castrense, lo que ella ignora es que si bien es cierto que los principios de nuestro Ejército Mexicano en lo que se refiere a Lealtad, Honor y Valor así como su institucionalidad es correcta, pues operativamente, no trabajan ni siquiera cercanamente similares y además no dice que hará con los actualmente mas de trecientos mil elementos que integran todos los cuerpos de Seguridad Pública en los tres ámbitos de Gobierno en el País y solo pide que sus esposas o parejas los amenazen con la barrabasada de que no les harán "Cuchicuchi " hasta que no voten.

Enrique Peña Nieto, no comenta directamente, ni aborda siquiera en forma continua la importancia que tienen los cuerpos de seguridad, solo comenta que uno de sus ejes de trabajo será que los mexicanos ganemos mas, a lo que yo comentaría, ¿de que nos sirve ganar cada vez mas si no se controla el alza de precios?, lo mejor seria que lo que se gana simple y sencillamente alcanzara para nuestras necesidades, pero no explica puntualmente que hara con la seguridad, independientemente de incurrir en el mismo error que cayera López Obrador hace años al traer como asesor a Rudolph Giuliani, ex alcalde de Nueva York, a quien equivocadamente se le atribuyen la "teoría de las ventanas rotas" conocida en su aplicación como "Cero tolerancia", gastando por medio del ignorante de Ebrard mas de cuatro millones de dólares por un trabajo que ya los mexicanos habían realizado.

Andrés Manuel López Obrador, como ya se menciono, dilapido cuatro millones de dólares por un programa que no se estableció en el Distrito Federal, y que en ese momento estaba al mando Marcelo Ebrard, el que como inexperto en la seguridad que era, deja morir quemados a dos elementos de la entonces Policía Federal Preventiva al por su falta de valor y conocimiento, no autoriza su rescate con los helicópteros, bajo el argumento de que podían estos ser derribados (me imagino que a pedradas), hablan que no habrá corrupción pero ninguno de los aspirantes definen como se hará ni como se reestructuraran las corporaciones ni que pasara con los que pierdan su trabajo y lo que sufrirán sus familias-

Gabriel Quadri, desde mi punto de vista el mas ignorante y servil de todos, solamente dice que el ejercito se encargara de la seguridad hasta que se establezca la nueva policía, tal parece que el y JVM entablaron conversaciones pero no tienen la menor idea de como lo harán, independientemente de como hasta hoy, se pongan a estar inventando corporaciones policiales a cada rato.

En fin, que no se comenta de los beneficios que se tendrá para las corporaciones de seguridad pública y sus integrantes, pero como en nuestro municipio de Puebla Capital los únicos dañados son los elementos, al poner, como en estos momentos a elementos nefastos e inexpertos en el mando la seguridad en Puebla Capital, aun a costa de que la mayor parte de los integrantes del cabildo ya piden la renuncia de aquellos que viniendo de fuera de la entidad, y que solo han revuelto la corporación y, no solo no han obtenido resultados, sino que simple y sencillamente en el tema de seguridad a la ciudadanía se ha retrocedido.

¿O no?

Juzgue Usted

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/codigo3/2012/junio/colum-codigotres-190612.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Genio y figura...

Lo que ocurrió en Xicotepec de Juárez, entre los electricistas del SME y el candidato del PAN al Senado de la república, Javier Lozano Alarcón, era de esperarse.

Don Javier, fiel a su forma de ser, fue a provocar a los trabajadores que perdieron su empleo cuando él era secretario del Trabajo en el gobierno de Felipe Calderón, por el cierre de la compañía de Luz y Fuerza del Centro.

Es cierto que los trabajadores habían amenazado con "correrlo si llegaba a poner un pie en esa zona". Si esa amenaza existía, si se sabía muy bien que podían cumplirla, no sólo los trabajadores sino habitantes de la región, ¿qué caso tenía que el candidato panista fuera a torearlos?

Debe estar informado que la decisión gubernamental de cerrar la empresa eléctrica perjudicó a cientos de

trabajadores de la región norte del estado, donde hay instalaciones de Luz y Fuerza del Centro, que cientos de familias quedaron sin sustento al perder su empleo, la mayor parte de los jefes de hogar del municipio de Juan Galindo, que otros cientos de familias se vieron seriamente afectadas en sus pequeños y medianos negocios, al declinar sus ventas casi a cero, porque por la pérdida de sus empleos, los electricistas y sus familias dejaron de comprar. En fin, debe estar informado que él es señalado como culpable de la difícil situación económica por la que pasa una importante porción de la Sierra Norte del estado.

Su insistencia en ir a esa región, pese a las amenazas de los trabajadores, sólo se explica por el afán de protagonismo del exsecretario del Trabajo del gobierno federal, que en repetidas ocasiones dio muestras de ser un tipo rijoso y atrabancado, a quien en medios de comunicación se le dio el mote de "Porro del gobierno de Calderón".

Y luego, llevar de compañía a gente con metralletas y otras armas reglamentarias del Ejército, aun cuando hayan estado en regla sus permisos, no sólo era peligroso sino irresponsable.

La política desata pasiones, y el señor candidato debe saberlo. Ir a un lugar lleno de gente que tal vez lo odia porque lo consideran culpable de la pérdida de sus empleos (fueron 40 mil en total los afectados), y además llevar gente armada, sólo se le puede ocurrir a un primerizo de la política.

Por fortuna, el secretario de Seguridad, Ardelio Vargas, estuvo muy pendiente para evitar cualquier problema. De lo contrario, bien pudo ocurrir un incidente grave del que tal vez el candidato estaría arrepintiéndose, aunque adquiriría fama nacional e internacional y la poca o mucha aceptación que haya logrado como aspirante a representar a Puebla en la Cámara Alta se hubiera desplomado, si es que no se desplomó ya, pues nadie quiere de representante de los poblanos a un adolescente al que le gusta jugar con fuego.

Morena fue el principal movilizador

El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), y no los partidos de izquierda PRD, PT y Movimiento Ciudadano, fue quien logró el buen acto de masas con el que Andrés Manuel López Obrador cerró su campaña en Puebla.

No pudieron ser los tres partidos mencionados, porque carecen de estructura y de organización, porque los pequeños grupos que los conforman andan peleados entre sí y porque el número de sus militantes no les da ni para llenar un salón de mediano tamaño.

Han perdido el tiempo miserablemente en pleitos sin importancia, que les han impedido desde siempre crear una estructura partidista, tener una organización capaz de movilizar a los numerosos simpatizantes de la izquierda, que generalmente no se manifiestan como tales porque saben de la falta solidez organizativa de los partidos que representan esa corriente.

Morena, en cambio, tiene estructura y organización, y a ella pertenecen muchas personas de la clase trabajadora, de la clase media baja y media media, profesionistas, maestros, etc. La gente de Morena tiene conciencia de su lucha, y sobre todo sigue a su líder Andrés Manuel.

El acto del sábado en el estadio de beisbol Hermanos Serdán fue, pues, un triunfo de Morena, la agrupación política creada por López Obrador y del propio candidato.

Tiene, hay que decirlo, más estructura, más organización y más conciencia social y política que los tres partidos del Movimiento Progresista juntos.

Notas breves: Hoy estará en Puebla para cerrar su campaña el candidato presidencial del Panal, don Gabriel Quadri. Tendrá en la mañana un desayuno con miembros del Consejo Coordinador Empresarial y luego inaugurará las oficinas del comité estatal del partido que lo postula, en la 3 Oriente 1402, donde despachará su dirigente en la entidad, Gerardo Islas Maldonado.....**Josefina Vázquez Mora, la candidata panista a la Presidencia de la República**, cerró su campaña ayer con un acto en la ciudad de Atlixco, cabecera de uno de los municipios más importantes de la entidad, que gobierna un Ayuntamiento panista.....**Estará hoy aquí Arturo Escobar y Vega, vocero nacional del Partido Verde.** Dará una conferencia de prensa acompañado del dirigente estatal Juan Carlos Natale. Se dice que nacionalmente, el señor Escobar y Vega es uno de los dirigentes más influyentes del partido que se ha aliado al PRI, para apoyar la candidatura de Enrique Peña Nieto.....**Hay rumores de que vendrá nuevamente a Puebla Enrique Peña Nieto, el candidato priista a la Presidencia de la República.** Se habla de que presidirá un mitin en Tehuacán, pero otros dicen que el mitin de cierre de su campaña será en el estadio de futbol Cuauhtémoc. Oficialmente, nada se ha informado al respecto.....**El gobierno del estado, a través de su Secretaría General de Gobierno**, cuyo titular es el licenciado Fernando Manzanilla Prieto, así como el Ayuntamiento que preside Eduardo Rivera, están en pláticas para implementar un procedimiento sistemático operativo para la investigación y prevención del delito, es decir, para garantizar la seguridad de los ciudadanos en el municipio que es capital del estado, mediante un trabajo coordinado de la autoridad estatal y de la autoridad municipal.....**A propósito de la Secretaría General de Gobierno, esta dependencia está muy alerta para intervenir en caso necesario**, en la atención a personas que se vean afectadas por las intensas lluvias que con motivo del huracán Carlota, se han

dejado sentir en todo el estado. También está pendiente de la zona cercana al Popo, cuya alerta sigue en amarillo fase 3, y además está pendiente de que no se altere la tranquilidad y la paz de la entidad, por las luchas políticas previas a las elecciones del 1 de julio.....**El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas informó anoche importantes cambios en su gabinete.** Mañana comentaremos sobre este tema.
<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-190612.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Myriam Arabian Couttolenc se fajó los pantalones para contestarle a José Antonio Gali Fayad. Hace unos días el secretario de Infraestructura del gobierno del estado afirmó que el próximo candidato a presidente municipal de Puebla, del PAN, saldría del equipo de trabajo que colabora con el gobernador Moreno Valle, y que la opinión del mandatario sería determinante para definir al abanderado. Ayer la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social se manifestó en sentido contrario. Arabian, a quien también se le menciona como aspirante del blanquiazul a ese cargo de elección popular, subrayó que el candidato surgirá del voto de los militantes y simpatizantes porque así lo marcan los estatutos. Independientemente de la opinión que tenga Moreno Valle, expuso la delegada, nadie puede cerrarle el paso a las aspiraciones de cualquier ciudadano. No aclaró si habrá que considerarla o no para la lista de precandidatos de cara al 2013, pero recordó que en los comicios federales del 2009, el distrito por el que ella contendió (12) fue el que más votos aportó al panismo. La verdad es que en sus palabras puede verse entrelíneas que sí quiere competir por la alcaldía de Puebla. Habrá que ver si puede, y si la dejan.

A Josefina Vázquez Mota no le preocupa que algunos "envidiosos" hagan mofa del cuchi-cuchi. Ayer, de visita en Atlixco, la candidata presidencial del PAN cambió del castigo a la premiación a favor de los esposos "cumplidores".

En lugar de insistir en negar el cuchi-cuchi a aquellos maridos que no acudan a las urnas el 1 de julio, ahora propuso, y desde tierras poblanas, que a los esposos que cumplan con su tarea democrática les toque doble cuchi-cuchi.

Sí, tal cual lo lee.

"Ya lo dije, la pareja (que) no venga a votar no habrá cuchi-cuchi en un mes. Un hombre me dijo: 'a ver Josefina, por qué nada más dices en negativo. Al que venga a votar un mes con doble cuchi-cuchi'. Si la mujer quiere eso depende de cada quien, el chiste es que todos participemos y hagamos del 1 de julio una fiesta de la democracia", subrayó Vázquez Mota.

Interesante ocurrencia la de la abanderada presidencial del blanquiazul.

A ese paso, y conforme se acerque la fecha de los comicios, propondrá un repertorio muy amplio de cuchi-cuchi para intercambiar entre parejas en los hogares mexicanos.

Qué mente brillante la estará asesorando en este tema.

Porque en serio, la candidata cree que suena agradable y que una mayoría le celebra sus palabras.

Duras las palabras que lanzó Víctor Díaz Palacios, candidato del PRI a la diputación federal por Teziutlán, en contra del dirigente estatal Fernando Morales Martínez.

Según el priista, el presidente de su partido emprendió una operación electoral para hacer que su contrincante del PAN, Antonio Vázquez, sea quien gane las elecciones del primer domingo de julio.

La acusación es grave y no suena descabellada, principalmente después de conocer la actuación de Morales Martínez a partir de su arribo al Comité Directivo Estatal.

Sin embargo, también habrá que ver qué tanto la denuncia de Díaz Palacios no es en realidad una justificación anticipada frente a la derrota.

El candidato tricolor quiso participar en una contienda que se antojaba difícil desde el principio.

No vaya a ser que pretenda tirar la toalla faltando menos de dos semanas para cruzar la meta.

En caso de ganar, sería uno de varios que lo lograrían aun a pesar de su dirigente.

Así que no tiene de otra más que seguir en el camino.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(La Entrega/Adrián Ruíz)

*Rico y poderoso

*Renuncia anunciada

Cínico viajero. El poder y riqueza que le brindó ser magistrado del Tribunal Superior de Justicia, a Gerardo Villar Borja le permite llevar una vida de Rey fuera de México. Al mismo tiempo, con el cobijo del presidente, David López Muñoz, sin recato, alguno viola la ley. Mientras su menor hija procreada con Cecilia Vargas Zamudio, carece de lo indispensable para subsistir, el corrupto ex magistrado pasea por el mundo. La desvergüenza y cinismo de Villar Borja para cumplir con sus obligaciones de padre llegó al extremo de pedir la intervención directa de David López Muñoz, para evitar el pago de pensión alimenticia a su menor hija. Prefiere derrochar parte de la fortuna acumulada en los negocios surgidos a su paso como magistrado del poder judicial.

El ex magistrado, que acumuló una vasta fortuna antes de su jubilación, tiene una compañía constructora en Estado Unidos que le reditúa millonarias ganancias con la renta de maquinaria pesada. Además recientemente visitó Puebla para vender un fraccionamiento completo de casas lujosas por el rumbo de Xilotzingo, al suroriente de la ciudad.

Villar Borja está decidido a radicar en el extranjero, por lo que su permanencia en Puebla es esporádica. Sólo viene algunos fines de semana a vender sus propiedades. En la colonia Jardines de San Manuel posee 3 residencias y otro par más en San Andrés Cholula, mismas que ha puesto a la venta.

A pesar de los recursos económicos con los que cuenta por encima de la ley, con la complicidad de jueces y el presidente del Tribunal Superior de Justicia, consiguió burlarse de la madre y su hija para no depositar la pensión que legalmente le corresponde a la menor.

Con la confabulación de gente del poder judicial, fingió un divorcio en el juzgado cuarto de lo familiar para enfrentar un juicio de alimentos en el juzgado segundo de lo familiar de acuerdo con el expediente 1542/2011, todo enfocado a negarse a pagar la alimentación a su hija. Las autoridades han montado la escena de tal manera que pareciera que la menor y su madre son responsables de la manutención de Villar Borja, su esposa y sus 3 hijos mayores de edad que en el juicio reclaman pensión.

Se necesita tener poca calidad moral y vergüenza para acudir a Europa y Sudamérica, en viajes de placer con todos los lujos imaginables en compañía de su esposa Santos Alicia Cevallos Noyola, que en la demanda pactada por alimentación según el expediente 1421/2011, y negarse a proporcionar el porcentaje que le corresponde a la menor de la jugosa pensión superior a los 80 mil pesos mensuales que recibe cada mes el desobligado ex magistrado.

Así se maneja la justicia en Puebla, los poderosos y ricos la inclinan a su favor. Y Gerardo Villar Borja, durante su permanencia en el TSJ, acumuló un poder que le permite a pesar de que ha dejado de ser magistrado, imponer condiciones en el penoso asunto de su hija. La artimaña del ex magistrado y sus cómplices en el juicio interpuesto por su esposa Santos Alicia, concretó el embargo del 60 por ciento de su jubilación para su pensión alimenticia, otro 20 por ciento para sus tres hijos mayores de edad, Alejandro, Araceli y Mario, todos de apellidos Villar Cevallos y con empleos en Baja California, Nueva York y en el mismo Tribunal Superior de Justicia en otra clara muestra de violación a la ley por nepotismo.

La Entrega tiene fotografías de las poses de Gerardo Villar Borja y su esposa Santos Alicia Cevallos Noyola en sus viajes por el mundo y que publicamos en esta misma página.

Reporte del Informante

Hasta la vista junior. La mañana de ayer lunes fue diferente en la oficina de Juan Pablo Piña Kurczyn, secretario de asuntos del gobierno. Molesto el "junior" por lo relatado en La Entrega, los gritos con mentadas de parte del bautizado por el extinto Papa, Juan Pablo II y su equipo se escucharon en todo el lugar. De pronto surgió una amenaza esperada por los poblanos y el propio gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, "voy a renunciar hoy mismo (ayer), porque ya estoy hasta la madre de todos y no necesito de nadie". La salida de Juan Pablo era inminente, la ineptitud como su única carta de presentación, habían colmado la paciencia de Moreno Valle Rosas, que con el movimiento pretende finiquitar lo antes posible el asunto de "robo" del predio Valle Fantástico al propietario Ricardo Henaine. Y el hijo del ex gobernador sólo había cometido torpezas.

Por lo pronto Juan Pablo saldrá por la puerta de atrás del gobierno estatal, aunque los negocios en beneficio de su familia siguen en su apogeo. Su lugar será ocupado por un ex juez de lo civil, integrante de su equipo que a decir del asesor Carlos Meza Viveros, es el único que se salva porque conoce el derecho y será de utilidad.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***"Guaruras" del engréido Javier Lozano Alarcón**

***Lo de Fernando Morales ya era secreto a voces**

En una rueda de prensa, a principios de la actual campaña política, cuando todavía Javier Lozano Alarcón traía la esperanza de ser bien recibido por los poblanos como candidato del PAN a la Senaduría de la República, salió a relucir el tema de sus "guaruras".

Desde un principio, cuando llegaba al hotel donde ofrecía la entrevista a medios de comunicación poblanos, se le veía con cinco escoltas que no podían ocultar su imagen de traje negro y un escudo en la solapa del saco.

Desde que descendía de su camioneta con placas del Distrito Federal, porque él vive allá, en zona residencial, no en Puebla, ya estaban los escoltas alrededor de él y caminaban cuidando su espalda, mientras otros se adelantaban para revisar el lugar y apostarse en lugares estratégicos.

En una de esas, un colega le preguntó: ¿oiga y para que tantos guardaespaldas, teme por su vida?

Lozano Alarcón soltó una carcajada y respondió, no tengo de quien cuidarme.

Esta escolta -aseguró- me la pusieron.

Son elementos de la Procuraduría General de la República.

Yo no los pedí.

Pero me dijeron, ahí te mando a unos elementos para tu seguridad.

Así, desde el inicio de la campaña, llega a Puebla y se va con sus "guaruras".

No se le olvida, ya que no es secretario de Trabajo y Previsión Social en el Gobierno del Presidente Felipe Calderón Hinojosa, que ahora es un candidato del Partido Acción Nacional al Senado de la República.

A la gente le fastidia ver a los políticos rodeados de "guaruras".

Dan una pésima imagen.

En una palabra: intocables.

Entonces para qué meterse a candidatos.

Bueno en el caso de Lozano Alarcón, es la excepción.

No ha podido penetrar en los sectores poblanos.

Por voto derecho está perdido.

Sin embargo, como está el pacto gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la Presidencia y la líder del SNTE, Elba Esther Gordillo, de acuerdo a lo que vino a denunciar el abanderado de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador, va a llegar al Senado.

DECEPCIÓN Y TRAICIÓN

Del "traidor" a su partido, el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, desde hace tiempo se lo he venido mencionando al lector.

Claro que trabaja para Moreno Valle Rosas.

Ya se verá cuantas diputaciones va a ganar el PAN y cuantas el PRI.

Lo peor que los que ahora son candidatos, no llegarán.

Faltan pocos días.

Mientras tanto, Fernando Morales Martínez está escondido en Casa Puebla.

No da la cara.

Es una demostración viva del camino que sigue de su padre, el ex gobernador Melquiades Morales Flores, actual senador por la vía plurinominal, porque perdió la legal.

Morales Flores, como buen asesor de Rafael Moreno Valle Rosas, es lógico que aconseje a su hijo Fernando.

Cuando el gobernador era priísta, lógico tenía que trabajar con su partido.

Pero ahora, pone el PRI a los pies del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que traicionó al PAN que lo llevó al cargo.

Y no crea usted que no tiene el gobernador a gente en contacto con Andrés Manuel López Obrador.

Por las dudas.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

¿Se imaginan a Moreno Valle de góber amoroso?

“No está de más (que) el gobernador de Puebla aclare si ya tiene acuerdo con el PRI a favor de Peña Nieto”, estableció el pasado fin de semana en su cierre regional, Andrés Manuel López Obrador.

Lo que bien puede definirse como una advertencia para Rafael Moreno Valle, en realidad –si se analizan las palabras exactas de El Peje- se trata de una invitación abierta a que si va a definirse por Peña Nieto ante el desplome de Josefina Vázquez también evalúe su propuesta, pues habría un espacio de negociación para él en la República Amorosa.

“Estamos en la época de reconciliación, pero hay cosas que no podemos dejar pasar. Tengo información de que existe un acuerdo del PRI con el gobierno del estado. Tal vez me equivoque, pero sé que en la reunión de gobernadores del PRI con Enrique Peña Nieto acudió el gobernador de Puebla y si no es así que lo aclare, no está de más”.

En realidad, López Obrador ubicó en tiempo y espacio a Moreno Valle en el intento de los operadores de Peña Nieto porque los gobernadores priistas y panistas se sumen a su causa.

De ahí que su mensaje de que “si no es así que lo aclare, no está de más” puede inferir si bien no una operación abierta a favor de su proyecto de Morena, sí en la necesidad de que no le juegue las contras.

En esta etapa de la campaña, está claro que los mandatarios estatales jugarán un papel clave en términos de la operación política el día de la elección. Sin duda que Peña Nieto ya envió emisarios al gobernador Moreno Valle para ratificar compromisos paralelos, pero también El Peje pretende evitar la ruptura y llegar a acuerdos básicos que le permitan ganar.

No obstante, dentro de la izquierda –aquella que respaldó la Coalición Compromiso por Puebla en el 2010 para la llegada de Moreno Valle a Casa Puebla- existen interlocutores válidos de ambos personajes: López Obrador y el gobernador.

Ahí está para empezar Manuel Camacho Solís, artífice de los acuerdos electorales para la izquierda; y Marcelo Ebrard, actual jefe de gobierno del Distrito Federal.

José Agustín Ortiz Pinchetti, coordinador de la campaña de El Peje en Puebla, dejó en claro hace unos días que el gobierno de Moreno Valle ha sido muy respetuoso del trabajo de la izquierda en la entidad, amén de que no ha interferido en su movilización.

Los problemas de compra de votos existen en el ámbito federal, vía Oportunidades, declaró en el programa radiofónico de Al Portador.

Por eso, hoy más que nunca resulta interesante observar la postura que adopte Moreno Valle sobre la izquierda.

Su flor se reduce a dos pétalos: López Obrador o Peña Nieto.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8594&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Transparencia a la poblana

En semanas recientes, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, ha emprendido una supuesta cruzada en aras de transparentar todas, absolutamente todas las acciones de gobierno.

“Terminaron los tiempos de la opacidad”- declara a la menor provocación y con esta frase justifica inclusive acciones que en realidad tienen la intención de ajustar cuentas con quienes en su muy particular visión de la realidad etiqueta como “sus enemigos”.

No cabe duda que, en el discurso, lo anterior no solo es deseable, sino que implica una de las obligaciones específicas de cualquier nivel de gobierno.

Nadie, en su sano juicio, puede estar en contra de la tan anhelada transparencia.

El problema surge cuando en ocasiones, este optimismo discursivo no empata con la contundente realidad.

Un ejemplo claro de esto es el contrato otorgado por el gobierno del estado a la empresa Paler, Consultores y Construcciones, propiedad de Felipe Vallejo, hermano de Joaquín, todavía subsecretario de Infraestructura.

El 18 de octubre de 2011, en este espacio, publiqué los detalles del contrato O.P./LPE/SI-2011062, otorgado a la empresa Paler, Consultores y Construcciones SA de CV y que corresponde a la “construcción y equipamiento del Paseo del Río Atoyac, en la localidad Heroica Puebla de Zaragoza, municipio de Puebla”.

Su monto, 129 millones 797 mil 642 pesos con 90 centavos.

Todos, absolutamente todos los detalles publicados en esa entrega se obtuvieron de la misma página de Transparencia del gobierno del estado de Puebla.

Ahí, aparecía claramente el nombre de Paler como empresa ganadora de la licitación SA-OP-LPE-2011-032 y por lo tanto titular del contrato correspondiente, además del monto y los detalles de la obra a realizar.

Hoy, esa misma página de “Transparencia” dice otra cosa.

Ahora resulta que es otra empresa distinta la que en teoría ganó la misma licitación.

El número de licitación es el mismo, pero aparece ahora como empresa ganadora Construcción, Equipos y

Diseño SA de CV.

Increíble

Sí, alguien alteró los datos oficiales en el afán de esconder el hecho que desde el gobierno estatal se beneficia con obra pública a empresas propiedad de hermanos de funcionarios públicos.

Increíble.

Lo cierto es que existe un dictamen producto del fallo de una licitación en donde aparece claramente Paler como el ganador de la misma.

Fue Paler y su dueño, Felipe Vallejo, el encargado de realizar la obra correspondiente y no la nueva razón social que aparece actualmente en la página de transparencia.

¿Cómo es posible que, con total descaro, se altere información previamente publicada por el propio gobierno para proteger a un funcionario corrupto?

¿Es ese el concepto de transparencia que prevalecerá el resto del sexenio?

¿Realmente terminaron los tiempos oscuros de la opacidad?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8595&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Piña y Escobedo: El Que Se Va, El Que Regresa

Juan Pablo Piña Kurzcyn dejó la Secretaría de Servicios Legales para asumir la titularidad de la Sexta Visitaduría General de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH).

No le fue nada mal a Juan Pablo a su paso por el gobierno de Rafael Moreno Valle.

Al contrario.

Cuando apenas habían transcurrido unos minutos de la unificación de la nueva administración, Moreno Valle le dio la primera encomienda a Juan Pablo.

Y fue en el sentido de rescatar el predio conocido como Valle Fantástico.

Hasta ayer el gobierno estatal le ha ganado todas las instancias y amparos al empresario Ricardo Henaine.

Absolutamente todos.

Lo mismo ocurrió en el tema del comodato de la casona en la que se encontraba la redacción de El Heraldo de Puebla.

Con poco más de treinta años de edad, Juan Pablo fue el personaje más joven del gabinete.

Estudioso como pocos, metido de lleno en su profesión de abogado, se dio tiempo para la cátedra y la investigación.

Hay que decirlo: el hueco que deja es enorme, aunque Pepe Montiel, hasta hace unas horas subsecretario de Servicios Legales, cuenta con una experiencia singular que lo sacará a flote.

El mensaje de Moreno Valle fue clarísimo a la hora de dar a conocer la rotación de cargos.

Y es que se despidió personalmente de él y le dijo que tenía las puertas abiertas en su gobierno.

Poco después, le deseó lo mejor en su cuenta de Twitter.

Ayer mismo, el ombudsman Luis Raúl Plascencia le dio posesión de su cargo.

Y lo hizo en un contexto muy interesante.

Resulta que el viernes pasado se aprobó una reforma que le da facultades a la CNDH que antes le correspondía a la Suprema Corte de Justicia de la Nación: facultades con las que investigaron a Mario Marín y el caso de la Guardería ABC.

Esas facultades, sí, ahora estarán en las manos de Juan Pablo Piña como titular de la Sexta Visitaduría.

Nada mal para quien a su corta edad es sin duda un triunfador.

Un abrazo desde aquí.

***Otro hombre brillante está de regreso en Puebla.

Se trata de Salvador Escobedo, quien venía fungiendo como titular del Programa Oportunidades en el gobierno federal. Desde ayer es secretario de Desarrollo Social del gobierno de Moreno Valle.

Originalmente, Escobedo estaba en la terna para ocupar la Secretaría de Salud, cargo que finalmente recayó en Jorge Aguilar Chedraui. El tiempo y el gobernador pusieron a Chava Escobedo en el gabinete al que tarde o temprano llegaría.

Médico de profesión, Escobedo fue víctima hace unas semanas de una conspiración de opereta, una vez que el "ticher" López Dóriga lo quiso hacer aparecer como un funcionario irresponsable y poco sensible.

La conjura rodó por el piso y Escobedo salió adelante.

Puebla gana sin duda con este nombramiento.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4143>

periodicodigital.com.mx

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

La traición de los Morales

¿Cuándo un rumor deja de serlo?

Cuando una versión se da a conocer por medio de vías oficiales y se identifica al mensajero. Y eso es lo que sucedió desde que Andrés Manuel López Obrador aseguró que el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, mantiene una alianza electoral con Elba Esther Gordillo y el candidato del PRI a la presidencia, Enrique Peña Nieto.

Aunque esto ya fue negado por el gobierno estatal, una pregunta se quedó en el aire: si Moreno Valle ya pactó con Peña su triunfo para la presidencia de la República -al menos en el estado-, ¿qué sucederá con las candidaturas a diputados federales y senadores locales?

La duda corre.

Sobre todo entre los aspirantes priistas poblanos.

Sus temores tienen fundamento por dos razones: la primera es que Moreno Valle apuntaló a algunos de sus simpatizantes en el PAN, como lo son Javier Lozano Alarcón para el senado, Néstor Gordillo en el distrito 12, Blanca Jiménez por el 9, por poner algunos ejemplos. Y la estructura estatal al final del día pesa.

Vaya que pesa.

Pero la segunda razón es la que mata: que el presidente del Comité Directivo Estatal, Fernando Morales Martínez, comenta a cercanos y a no tan cercanos su estrecho vínculo con el gobernador panista. Es más, hasta se ufana de ello y su propio equipo de comunicación reconoce que el comité estatal salió de la bancarrota gracias a un donativo generoso que salió de Casa Puebla.

De ahí el pavor de los candidatos del PRI a la traición de su propio presidente del partido, quien a juzgar por la propia militancia, está dispuesto a prestarse a proteger los intereses de su amigo, Rafa.

Fue este miedo el que orilló a algunos aspirantes a mandar a hacer sus propias encuestas con prestigiosas consultorías para conocer sus verdaderas posibilidades de ganar o perder. Y resulta que el PRI se encuentra entre 5 y 7 puntos arriba del PRD, y a más de 10 puntos de distancia de Acción Nacional.

Estas encuestas no se han dado a conocer aún.

Pero existen.

Y digamos que es una manera que tienen los aspirantes priistas de amarrarse el dedo: si el PRI lleva la delantera, al menos en la senaduría y la mayoría de las diputadas federales del interior del estado, ¿cómo es que podría perder ante un PAN que se encuentra en el tercer lugar de las preferencias electorales?

Digamos que sería una manera de demostrar la traición que se espera por parte de Fernando Morales Martínez, quien dicho sea de paso, consulta cada uno de sus pasos con su padre, el exgobernador Melquiades Morales Flores. Para nadie es un secreto que si alguien quiere que se le tome en serio, primero debe hablar con Melquiades Morales, quien enseguida aprueba la reunión con su hijo solo para avalar lo ya pactado con él.

Esta delicada situación también está dejando de ser un 'rumor' para convertirse en una versión oficial.

La traición que está fraguando Fernando Morales Martínez ya fue advertida públicamente ante el equipo de logística del CEN y del propio Enrique Peña Nieto en las oficinas centrales del partido: fue el propio Pablo Fernández del Campo quien lo hizo, ante el resto de los candidatos poblanos y del propio Fernando Morales. Hubo más de 30 testigos de esta escena, misma que ya publicada en otras columnas periodísticas.

Ayer mismo, el candidato del PRI a diputado federal por el distrito 3 con cabecera en Teziutlán, Víctor Díaz Palacios, responsabilizó a Fernando Morales del fraude y traición de su partido para favorecer el voto diferenciado y dar el triunfo en la entidad a Enrique Peña Nieto por la Presidencia, al panista Javier Lozano Alarcón por el Senado y a Edgar Antonio Vázquez Hernández en la diputación federal de su región por el PAN. Es decir, se habla de traición en el PRI.

Y lo hizo oficial López Obrador.

Después Pablo Fernández del Campo.

Después Víctor Díaz Palacios.

¿Quién sigue?

¿Y Fernando Morales? Prefiere guardar silencio

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Las agruras del senador

Demasiado tiempo había pasado para que un candidato priista dijera en público lo que ya era verdad contada en corrillos y mesas de café: la benevolencia con que el líder del PRI trata a los opositores, y la malquerencia con que actúa frente a sus correligionarios.

La denuncia pública hecha por el candidato del PRI por el distrito 3 de Teziutlán, Víctor Díaz Palacios tiene especial dimensión por ser quien es: un melquiadista de cepa que hizo carrera al lado del ex gobernador Morales Flores, padre del líder acusado de colaboracionista con el grupo que gobierna Puebla.

Reiterar la tesis de una conducta opositora fácil frente al gobernador Rafael Moreno Valle de parte de Fernando Morales Martínez es lugar común en Puebla. La especie ha sido sobradamente analizada en el círculo cercano al candidato del PRI a la Presidencia, Enrique Peña Nieto.

Hace dos semanas se sabía que dos candidatos del PRI estarían por declinar a favor del PRD ante las condiciones de inequidad y abandono en las que se hace campaña, frente a un aparato estatal que dispone de las peores prácticas de su pasado priista.

Conviene teorizar sobre un eventual anuncio previo al jefe político del clan de los Morales de parte de Díaz Palacios, compañeros ambos de batallas políticas que se pierden en la memoria.

El ahora abanderado a diputado federal por el distrito de Teziutlán y Melquiades Morales forman parte de la ortodoxia política priista que actúa siempre en función de tres premisas: el que pregunta no se equivoca, el que avisa no engaña y al jefe no se le rebasa ni en recta.

Actuar en sentido contrario a las reglas del poder establecidas por el viejo PRI habría significado traicionar un axioma bajo el cual Díaz Palacios y Morales Flores han regido su conducta pública, administrativa y política. No hay evidencia siquiera empírica que esa forma de hacer política vaya a sufrir un golpe de timón.

La conducta errática del novel dirigente en Puebla por ahora, habrá provocado agruras al viejo y experimentado senador priista que un día recibió el impulso de una generación de correligionarios para ser gobernador, de entre los cuales estaba Víctor Díaz Palacios, el furibundo candidato que acusó traición de parte del cachorro de los Morales.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Encuestitis

Que **en la última semana se redujo la ventaja de Andrés Manuel López Obrador sobre sus contendientes más cercanos del PAN y el PRI** en la zona metropolitana de Puebla, como consecuencia del **segundo debate presidencial organizado por el IFE.**

Antes del 10 de junio, López Obrador tenía una ventaja 13 y 14 puntos sobre Josefina Vázquez Mota y Enrique Peña Nieto, pero este margen se estrechó en los últimos días.

Ahora la preeminencia del Peje respecto a la panista es de sólo dos puntos, y de nueve en el caso del priista, con un porcentaje de indecisos de casi el 20%.

Que **a nivel estatal las preferencias entre el ex gobernador del Estado de México y el candidato de la coalición de izquierda son más parejas**, casi de empate técnico, ya que el priista se compensa con los distritos de la Sierra Norte y la Sierra Nororiental, así como con los distritos de la Sierra Negra y la Mixteca poblana (Ajalpan e Izúcar de Matamoros).

Esta situación hace pensar que **la decisión final dependerá de la capacidad de operación, movilización y cuidado de casillas que desplieguen el día de la jornada electoral** los equipos de campaña de Peña Nieto y López Obrador en la entidad.

Que **en la zona metropolitana de Puebla la contienda por el Senado y las diputaciones federales también se ha cerrado**, ya que el PAN ha recuperado terreno en los distritos 6, 9, 10 y 11, y los candidatos de la coalición Movimiento Progresista han perdido puntos en esas mismas demarcaciones.

Si hoy fueran las elecciones para senador en la zona Metropolitana de Puebla, el PAN obtendría el primer lugar, la coalición de izquierda el segundo, y el PRI la tercera posición.

Respecto a las elecciones de diputados federales, en el distrito 6 la ventaja la tiene el candidato del PAN con apenas dos puntos sobre el candidato de la izquierda; en el distrito 9 la panista Blanca Jiménez Castillo también lleva la delantera, lo mismo que su compañero de partido Julio Lorenzini Rangel en el distrito 10 con cabecera en Cholula.

En el distrito 11 la ventaja corresponde al candidato de la coalición Movimiento Progresista Luis Bravo Navarro y en el distrito 12 prácticamente están empatados los candidatos del PRI, Pablo Fernández del Campo; de la coalición de izquierda, Gabriela Viveros González, y del PAN, Néstor Gordillo Castillo.

Por lo que hace al resto de los distritos el panorama es el siguiente: **en el 1 con cabecera en Huauchinango, la disputa es muy pareja entre el PAN y PRI; en el distrito 2 de Zacatlán la ventaja es para el priísta José Luis Márquez. En el distrito 3 de Teziutlán, el panista Antonio Vázquez Hernández encabeza las preferencias, aunque en esa demarcación viene cerrando con mucha fuerza la candidata de la coalición de izquierda, Concepción González Molina.**

En el distrito 4 de Zacapoaxtla la ventaja corresponde a la priísta Josefina García Hernández; en el distrito 5 de San Martín Texmelucan no se perfila un claro ganador; en el distrito 7 de Tepeaca el puntero en las preferencias es el priísta Jesús Morales Flores; en el distrito 8 de Ciudad Serdán la ventaja es para el panista Saturnino López Ponce; en el distrito 13 de Atlixco tampoco hay un claro favorito.

En el distrito 14 de Izúcar la intención de voto favorece al priísta Filiberto Guevara González; en el distrito 15 de Tehuacán la contienda es muy cerrada entre el PAN y el PRI, y en el distrito 16 de Ajalpan las preferencias se inclinan por el priísta Lisandro Campos Córdova.

Que **el priísta Enrique Doger Guerrero se perfila como uno de los grandes perdedores en estas elecciones**, pues su derrota lo dejaría fuera de la contienda del año entrante para la presidencia municipal de Puebla, que por vez primera en la historia política de la entidad abarcará un periodo de cuatro años ocho meses.

En el distrito 6 de Puebla el puntero es el candidato del PAN Enrique Guevara Montiel con 27.1%, seguido del abanderado de la coalición de izquierda Mario Chapital de la Rosa, con 25.1%. Enrique Doger tiene 19.6%, y el porcentaje de indecisos en el distrito es 26.6%.

Que **de los candidatos a diputados federales del Partido Nueva Alianza en la zona metropolitana de Puebla, la mejor es sin duda Silvia Argüello de Julián**, nominada por el distrito 12.

Silvia Argüello tiene una intención de voto de 5.3%, superior en uno y hasta dos puntos a la del resto de sus homólogos del Panal por los distritos 6, 9, 10 y 11.

Que si al final del proceso electoral los indecisos terminan inclinándose por Andrés Manuel López Obrador **varios candidatos a diputados federales de la coalición de izquierda también ganarán las votaciones en sus distritos** pese al bajísimo nivel de conocimiento de la mayoría de ellos.

Mario Chapital, del distrito 6, sólo es conocido por el 10.6%; **Abelardo Cuellar Delgado**, del distrito 9, por el 14%; **Luis Fernando Bravo**, del distrito 11, por el 8%; y **Gabriela Viveros González**, del distrito 12, por el 16.4%.

Simón dice:

"La suerte es una flecha lanzada que hace blanco en el que menos la espera."

Konrad Adenauer (1876-1967) Político alemán.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Debacle Azul (y el Desmarque de RMV)

Lo de menos es la desastrosa **gira** por Puebla.

Es decir:

Que **no haya llenado** el campo deportivo "La Alfonsina" en Atlixco.

Que sus seguidores comenzaran a **retirarse** antes de que culminara su discurso.

Que recurriera nuevamente al recurso del **"cuchi-cuchi"** como fórmula para captar votos.

Que fuese **increpada** por un presunto empresario y/o periodista en el foro del CCE por supuestos adeudos del pasado.

Y que sus guaruras –entre los que se encontraba el secretario de Coparmex, Carlos Anaya Rodríguez- hayan tenido que **sacarlo a empujones** ante la mirada, estupefacta y asustada, de la candidata.

Sí, es lo de menos.

Y es que el **panorama** en el estado para el **PAN**, no sólo para **Josefina Vázquez Mota**, no es **nada halagador**.

De hecho, se anticipa un **auténtico desastre** el domingo 1 de julio.

Números que se manejan al más alto nivel del poder refieren que en Puebla, la **competencia** ya sólo es entre **Enrique Peña Nieto** y **Andrés Manuel López Obrador**, éste a un solo punto de ventaja del priísta.

Vázquez Mota ha salido del rango de oportunidad y perdido cualquier posibilidad de **ganar** el estado gobernado por **Rafael Moreno Valle**, su correligionario.

Peor: de los 16 distritos electorales en juego, **los panistas sólo ganarían 4 –cuando la meta inicial era de al menos 8-**, mientras que el PRI se quedaría con 10 y los candidatos de la izquierda con los otros dos.

Por si fuera poco, las últimas evaluaciones indicaban que hasta **Javier Lozano Alarcón**, el plumizo y correteado candidato de las armas, **corre el peligro de quedarse fuera del Senado**, pues **Manuel Bartlett** y **Blanca Alcalá** traen mejor intención de voto a escasos días del fin de las campañas.

Sólo un **milagro**, y de los grandes, evitaría la **debacle azul**, que de confirmarse, dejará un partido **más dividido** de lo que ya está, **más desarticulado** y en un **proceso de balcanización** del que sólo saldrán bien librados **los más fuertes**.

La situación ha sido reconocida **hasta por los propios operadores de Vázquez Mota**, quienes en público y en privado reconocen el **desplome** de su candidata pese a su aceptable actuación en el segundo debate.

Un desplome que, como en un clásico **efecto dominó**, arrastra –en este caso hacia abajo- al **resto de los panistas** que buscan un cargo de elección popular.

Pero los **candidatos** no serían los únicos **afectados**.

El PAN puede quedar como tercera fuerza política en Puebla, a pesar de gobernar la capital, las principales ciudades y el estado.

Una situación verdaderamente extraordinaria.

Hay **preocupación** entre los altos jerarcas del partido, y más, mucho más, tras lo visto en la gira de JVM, una gira donde la **desorganización** estuvo a la altura del **desánimo y la apatía** que ya privan entre los albiazules poblanos.

Se cuenta que el **más inquieto** con este panorama nada optimista para los comicios, por lo que representa para su **proyecto presidencial** del 2018 y para su futura relación con el PAN local y nacional, es el **huésped** de Casa Puebla.

Incluso, aseguran fuentes bien informadas, **Rafael Moreno Valle** estaría por convocar a una amplia **reunión privada con todos los liderazgos de Acción Nacional**, incluyendo a la gente de la propia candidata y del Yunque, para detallarles el oscuro escenario, exponerles lo cuesta arriba que ya se ven las cosas para **Josefina** y preguntarles: **¿qué hacemos?**

Un **¿qué hacemos?** que busca **repartir responsabilidades** en esta hora decisiva.

Y es que una **derrota** de JVM en Puebla no sólo **pondría en duda la capacidad electoral del gobernador**, sino provocaría que palabras como **traición, deslealtad o simulación** estuviesen en la boca de muchos panistas desde la tarde-noche del domingo 1 de julio.

Es más: las **sospechas** sembradas por **Andrés Manuel López Obrador**, quien vino a decir que él sabe que hay un **pacto** entre RMV y Enrique Peña Nieto, adquirirían **sentido**.

Y la derrota se adjudicaría de inmediato al mejor activo del PAN y al –en teoría- máximo responsable de la campaña panista en el estado, es decir, Moreno Valle.

Por supuesto, éste **no quiere cargar con esa pesada losa**, entre otras cosas porque **él no fue candidato**.

Si **AMLO** gana en Puebla, o incluso **Peña Nieto**, ello obedecerá a **otros factores**, como la pésima campaña de **Vázquez Mota**, pero no a **arreglos secretos o inconfesables pactos** del gobernador.

Eso quiere decir **RMV** a sus compañeros de partido: **que él hizo su parte y que la calificación de 8.5 que dan los poblanos a su gobierno es una cosa y otra, muy diferente, las cosas del proceso electoral.**

El famoso **spot** donde **se revive el caso Marín-Cacho y se destaca la “nueva Puebla” de Moreno Valle**, no es cualquier spot: es totalmente un **mensaje en sí mismo al interior del panismo**, pues, en ese contexto, representa la **prueba** más a la vista de que el gobernador **sí se comprometió**, hasta lo último, por sacar al PAN adelante en el estado.

Que **presumió** los logros de su gobierno y los ligó con su partido.

Que no hay ni hubo **traición**.

Que **cuidó y apoyó** a la candidata aunque no estuvo presente en los mítines ni se sacó fotos con ella.

Que **corrió** riesgos.

Que hasta el IFE lo **amonestó**.

Que se **bajaran** los recursos que tuvieron que bajarse.

Y que a él nadie podrá ni deberá **endosarle** la derrota del PAN en Puebla, una **derrota** que se perfila –ya se sabe– como una verdadera **debacle**.

Un **desmarque** en toda regla.

Por cierto: de los **cambios** en su equipo anunciados este lunes por el gobernador **Rafael Moreno Valle**, el **más extraño** de todos fue el que tuvo que ver con **Miguel Ángel de la Rosa Esparza**.

Y es que de ninguna forma debe pasar **desapercibido** que se nombró **subsecretario de Vinculación Institucional y Gobernanza** de la SGG al **ex líder estatal del PRD**, el partido de **López Obrador**.

Tampoco debe ignorarse el **momento** en que ello ocurre: **a un par de semanas, prácticamente, de las elecciones del 1 de julio**.

Desde el inicio del sexenio, **De la Rosa** fue ignorado y ninguneado por el gobernador y sus principales colaboradores, pese a “dirigir” al sol azteca y haberse sumado a –y defendido– la alianza **“Compromiso por Puebla”**, que apoyó a **RMV** en 2010; ahora, **de repente**, se le incorpora al gabinete y al nivel de subsecretario.

¿Qué tiene que ver este singular, rarísimo movimiento con un posible triunfo de AMLO en el estado de Puebla?

¿Qué mensaje quiere enviar RMV a López Obrador?

¿Qué acuerdos hay con Ricardo Monreal, el coordinador de la campaña del tabasqueño?

¿Qué sabe RMV que ni usted ni yo sabemos?

Las respuestas son evidentes.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Hervey Rivera González)

2012 voto táctico

En los estudios electorales, al voto útil se le denomina también voto táctico. Se define como “la práctica de un voto de calidad, no para el partido de su elección, sino para el competidor más fuerte en el segundo lugar, para derrotar al probable ganador”.

En 1994 el resultado de las elecciones para Presidente de la República fueron: Diego Fernández de Cevallos (PAN) 9,146,841 votos, 25.92%; Ernesto Zedillo Ponce de León (PRI) 17,181,651 votos, 48.69%; Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano (PRD) 5,852,134 votos, 16.59%.

En el año, 2000 cuando los asesores del candidato a presidente de la república Vicente Fox Quezada, Jorge Castañeda y Adolfo Aguilar Sínzer, conocieron el resultado de encuestas en el tramo final de la campaña, le recomendaron al guanajuatense usar el discurso del voto útil, ante el desplome de su contrincante Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, abanderado del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Las cifras finales de los comicios fueron: Vicente Fox Quezada (PAN) 15,989,636 votos, 42.52%; Francisco Labastida Ochoa (PRI) 13,579,718 votos, 36.11%; Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano (PRD) 6,256,780 votos, 16.64%.

Doce años después del gobierno de la alternancia, resurge nuevamente el llamado al voto táctico. Las encuestas tienen un papel fundamental para ubicar al contendiente que se acerca más al puntero y se usan como propaganda política. Es paradójico que el contendiente del Partido Nueva Alianza, Gabriel Quadri, planteó el voto útil a su candidatura cuando no tiene la posibilidad de obtener el triunfo.

El contendiente que se perfila para buscar el voto táctico es Andrés Manuel López Obrador. ¿Votarán los simpatizantes del PAN por él? Hace algunas semanas comentaba en este espacio que mi impresión es que difícilmente se daría este fenómeno, sin embargo para el caso concreto de la ciudad de Puebla, percibo que el voto útil puede ser para el candidato de las izquierdas. De concretarse, sería inusitado para el electorado de la ciudad, proclive a otorgarle su voto con cierta alternancia al PAN y PRI.

Coitán

AMLO en Puebla. Algo muy mal deben estar haciendo las dirigencias y candidatos del PRI y PAN, para que una sociedad ajena a la izquierda electoral, muestre sus preferencias por el candidato que la abandera. El evento que tuvo el sábado 16 de julio en el Estadio Hermanos Serdán, tuvo un lleno rotundo.

La R15 del escolta de Lozano. ¿Por qué un candidato al senado en Puebla goza de protección federal? ¿Bajo qué normatividad? ¿Y el resto de los contendientes?

#DebateYoSoy132. El próximo martes 19 de junio a las 20 horas, se efectuará en instalaciones de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, el debate que el movimiento 132 convocó a los candidatos presidenciales. Enrique Peña Nieto declinó la invitación. En este evento podremos conocer el alcance y la penetración real, de las redes sociales en las elecciones.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-

plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que Juan Pablo Piña Kurcyn no tendrá un día de campo a su retorno a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) donde se desempeñará como sexto visitador para vigilar las violaciones a derechos laborales, económicos y ambientales.

Piña enfrenta severos cuestionamientos de particulares debido a los litigios polémicos que encabezó como titularidad de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública para proteger los intereses del gobierno del estado.

:Que Fernando Manzanilla Prieto oficializó la salida de Isaac Alfredo Collantes Cabañas como delegado de la SGG en Ciudad Serdán, posterior a los hechos del pasado 28 de mayo, cuando fue atado al asta bandera de la plaza pública de Tlachichuca, acusado de lucrar con el fertilizante.

Collantes fue reubicado como delegado a la región de Tecamachalco, mientras que Hugo Mine Nivón accedió a la permuta se va a Ciudad Serdán.

:Que el candidato a diputado federal por el PAN en el distrito 1 de Huachinango, Carlos Martínez Amador, no estuvo presente en Xicotepac ni estuvo involucrado en el acto del candidato al Senado Javier Lozano como erróneamente se le atribuyó.

Martínez Amador se encontraba de gira proselitista por el municipio de Pahuatlán, tal y como consta en los registros fotográficos, los testimonios de los habitantes y los twitts emitidos desde la cuenta de twitter de Carlos Martínez Amador (@CarlosMtzAmador), reviró en un comunicado.

:Que en la secretaría del Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial no tienen prisa para atender el reclamo de los habitantes del municipio de Tetela de Ocampo y aclarar si en su competencia la empresa minera filial del Grupo Carso cuenta con los permisos correspondientes.

Algo similar ocurre en la Semarnat, la dependencia federal, quien ha respondido a través de sus voceros que empezó el estudio del caso en la Sierra Norte de la extracción de oro y plata a cielo abierto por una minera filial del empresario Carlos Slim. Que coincidencias, ¿verdad?

:Que Javier Lozano Alarcón, el candidato a senador del PAN, se desempeña muy bien como "escolta" de la candidata presidencial Josefina Vázquez Mota, porque ayer fue él quien prácticamente echó al intruso que interrumpió a la abanderada del cuchi cuchi.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150766>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Víctor Díaz y el síndrome chepina

Víctor Díaz Palacios, candidato del PRI a la diputación federal por el distrito 3 con cabecera en Teziutlán, verdaderamente la pasa mal en la campaña electoral, propia del proselitismo light.

El exdiputado federal Díaz Palacios presumía su candidatura porque obtuvo la bendición de "01" (sic) para ser postulado, pero se encontró con una realidad distinta al predominio priista: los principales ayuntamientos del distrito 3 son gobernados por el PAN.

Al igual que Josefina, Díaz Palacios no "prende" entre los votantes y le afectan sus prolongadas ausencias en las cabeceras municipales donde se limita a visitas relámpago.

Desdibujado, con frío recibimiento ciudadano y reuniones desangeladas, Díaz batalla hasta con los poco ediles del PRI a quienes no convence.

La priista Herminia Jimarez Martínez, de Chilchotla, por interés personal, opera a favor de los panistas Antonio Vázquez y Jorge Garcilazo.

Víctima del síndrome "chepina" porque no motiva, el candidato del PRI a la diputación federal está desesperado porque ni invierte recursos económicos propios ni recibe de los suyos.

Felipe Cortés Hernández, presidente municipal de Guadalupe Victoria por la alianza PRI-PVEM, desdeñoso, le organizó una reunión de medio pelo, y sólo eso.

A Díaz le ha pasado de todo. La presidenta municipal de Chilchotla nunca lo recibió, pero Herminia Jimarez sí se dio tiempo para llegar a una reunión de panistas del brazo del candidato suplente Jorge Garcilazo.

En la cabecera municipal de Teziutlán, Díaz optó por la confrontación mediática con Antonio Vázquez, pero el exedil teziuteco tiene una fuerte influencia con la prensa regional, y el resultado ha sido contraproducente.

Será hasta el 26 de junio cuando Díaz entregue los nombramientos a representantes de casilla del PRI en el

distrito 3, pero un cierre de campaña no está programado porque como tal fue casi inexistente.
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150764>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

Y si gana el copetes, qué pasará en Puebla?

No existe hasta hoy, una sola casa encuestadora seria que deje de plantear este escenario a nivel nacional. Si la salida del PAN se confirma, muchos son los planteamientos que podrán hacerse a raíz de ese suceso. Aquí algunos de ellos:

1. La BUAP. Se materializará el afecto del candidato presidencial hacia el rector de Puebla, será casi un hecho su nombramiento como subsecretario de educación. De esa forma, salvo los tiempos que marque el presidente electo, empezarán los movimientos al interior de la universidad en pos de un interinato que probablemente recaiga en el secretario general Alfonso Esparza.
2. La hoguera de las vanidades. Se adjudicarán el triunfo por lo menos una media docena de personajes dignos de la picaresca política, como Javier López Zavala,, Alejandro Armenta, Fernando Morales, José Chedraui, los candidatos ganadores de sus respectivos distritos, que dirán que todo fue por su arrastre y carisma; Blanca Alcalá, quien asegurará que su conocimiento y buena percepción le arrastró votos al candidato; Jorge Estefan Chidiac, que jurará que desde su oficina en el DF estuvo al pendiente bajando recursos. Y así, ad infinitum.
3. La alcaldía. Empezarán las precampañas internas. Desde las muy posibles hasta las ridículas. Así, en ese orden, van los nombres. De ganar, Enrique Doger irá con todo. Enrique Agüera, de caerse la subsecretaría. Pablo Fernández, si derrota a Néstor Gordillo. Alejandro Armenta, Javier López Zavala, Fernando Morales, quien juran las malas compañías es apoyado ya por dueños de table dances que lo ven con signos de pesos.
4. La gubernatura. De pasar al Senado en primer lugar, habrá que apuntar al inicio de la lista a Blanca Alcalá, la misma que competirá después es pos de la candidatura con el siguiente alcalde de Puebla si este es priista y trasciende los 4 años y medio, y contra el rector Agüera en caso de que este llegue a la subsecretaría anhelada.
5. El gobierno estatal. Existirá una excelente relación con el presidente de la República, vía Elba Esther Gordillo. Se seguirá siendo panista con la mira puesta en tomar por completo este partido entonces huérfano, y sí, con fines presidenciables.

Eso sólo por mencionar algunas cosas. A 9 días de que acaben las campañas, 9 días en donde todo puede pasar.
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150765>

RETO diario

(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González)

La desesperación de Bety "cuchi cuchi" Vázquez Mota

*** Denigra con sus comentarios a mujeres y hombres.**

*** Las cruces de muerte en las manos de los panistas**

No cabe duda que **"Bety Mármol"** alias **Josefina Vázquez Mota**, cayó en la peor de sus desesperaciones con sus **"cuchi cuchi propuestas"**, porque pone a las mujeres como un instrumento sexual de los hombres, las exhibe como utensilios y les falta el respeto, además de que ella misma se muestra como un objeto.

Primero dijo que **a los hombres que no voten por el PAN, sus "hembras" no les deben dar "cuchi-cuchi" en un mes.**

(Que las denuncien en la Fepade por obligarlos votar por un candidato).

Sin embargo, este lunes en Puebla dijo que **a "los machos" que acudan temprano a votar, el próximo 1 de julio, les deben dar su recompensa (como si fuera el hueso al perro) un doble "cuchi cuchi"**, denigrando en estas expresiones a hombres y mujeres.

No es gracioso que la esposa de **Pablo Mármol** ofenda de esta forma, y sólo le falta que en sus eventos de campaña le pongan música de **"La Batidora"** para que así mueva **"su cuchi cuchi mami, mueve tu cuchi cuchi"**, aunque difícilmente creo que genere pasiones.

En fin... que con su PAN se lo coman...

OTRO CRASO ERROR DE BETY "CUCHI CUCHI" VÁZQUEZ MOTA

Luego como para recordarle a todo México los casi 70 mil muertos en el sexenio de **Felipe Calderón Hinojosa**, la candidata del PAN, **Bety "Cuchi cuchi" Vázquez Mota**, se pone una cruz de la muerte en la mano, como anunciando cómo seguirá nuestro país en caso de mantener esta política contra el crimen organizado y la delincuencia.

Quienes han perdido a sus padres, madres, hermanos, hijos, sobrinos, tíos, un familiar cualquiera o un amigo

se sienten ofendidos con las cruces de la muerte que los panistas se ponen en las manos que están manchadas, no con tinta, sino con sangre.

LAS FUERZAS ARMADAS

No cayó muy bien entre los miembros de las fuerzas armadas el saber que el abanderado del **PRI-PVEM**, **Enrique Peña Nieto**, anunció que su asesor en materia de seguridad será el general colombiano, **Óscar Naranjo Trujillo**, quien es considerado uno de los mejores en enfrentar el narcotráfico en el mundo, pese a su hermano incómodo, detenido, procesado y encarcelado en Alemania por posesión de droga.

Peña Nieto, dice que regresará en un corto plazo la paz en México, bajará los índices de pobreza, elevará la cobertura en educación media superior y superior, y triplicará el crecimiento económico anual como parte del combate a la inseguridad.

FUERA EL EJÉRCITO

Por otra parte el abanderado de las izquierdas, **Andrés Manuel López Obrador**, ha asegurado que habrá de sacar a las fuerzas armadas de las calles para combatir el narcotráfico y el crimen organizado, como parte de su propuesta de seguridad pública a aplicar en el país, cuando los miembros del Ejército Mexicano siguen manteniendo el respeto de la población civil.

AMLO asegura: "La violencia no se resuelve con más violencia, sino mejorando las condiciones de vida y de trabajo de la población".

¿Cómo?

CORRER A LOS CORRUPTOS

En tanto, **Gabriel Quadri de la Torre**, asegura que debe ser mediante la educación como se combata la inseguridad que se tiene actualmente en el país y pide que la nueva policía nacional esté más vigilada y que rindan cuentas, indicadores de desempeño y transparencia.

Ahí las propuestas de los candidatos.

[http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?Etiqueta-con-Destino-L-eysspyu oi%20ey-ByEy-ocohi-ocohi-V%20qycz-MoE&id=1988](http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?Etiqueta-con-Destino-L-eysspyu%20oi%20ey-ByEy-ocohi-ocohi-V%20qycz-MoE&id=1988)

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Lo bueno y lo malo de AMLO en Puebla

Varios fueron los momentos importantes y anecdóticos -que no se vieron- durante la visita que hizo, **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), candidato presidencial del Movimiento Progresista, a Puebla para encabezar su cierre de campaña.

Fueron instantes buenos y malos que valen la pena señalar.

Entre los buenos, el primero, tal vez el más importante, fue la venia de Tlaloc, el mítico Dios de la Lluvia de los aztecas, quien le permitió al Peje realizar su mitin sin contratiempo alguno, a pesar de la amenazante tormenta que había sentenciado el huracán "Carlotta".

El cierre de campaña del romántico de la política nacional fue todo un éxito para los partidos y militantes de izquierda, quienes atascaron el Estadio de Beisbol Hermanos Serdán, con una asistencia de más de 30 mil personas, según los perredistas.

Otro dato que llamó la atención, fue la operación y movilización que ejecutó el PRD poblano a través del diputado local, **Eric Cotoñeto Carmona**, quien fue el encargado de organizar el acarreo de la oleada amarilla al estadio. Sin duda, el legislador, los perredistas poblanos y AMLO fueron los ganadores del evento, toda vez que el recinto de la pelota caliente local se pintó de banderas amarillas. Sin equivocarme, más del 80 por ciento de la asistencia al estadio fue de perredistas.

Y si sumamos que el abanderado de las izquierdas viajó y llegó a Puebla con **Jesús Zambrano Grijalva**, líder nacional del PRD, tendríamos otro punto a favor del sol azteca, en lo que fue la última visita del Peje a tierra poblana.

Otro que, por cierto, se apareció en el cierre de campaña de AMLO, fue **Porfirio Muñoz Ledo**, diputado federal del PT, a quien los perredistas vieron con recelo porque aseguran que está jugando doble, es decir, que le está haciendo de chivo los tamales a su gallo.

Es más, muchos de los perredistas que estuvieron muy cerca de López Obrador tildaron de arribista y traidor al impulsor de la "nueva república" y la reforma de Estado, quien sin mayor pudor estuvo en los primeros planos del mitin en el Hermanos Serdán.

Dicen los perredistas que ni el propio AMLO confía al cien por ciento en Muñoz Ledo.

El mitin no tuvo mayor contratiempo y se llevó a cabo con un saldo blanco, de acuerdo a los reportes de las autoridades locales. El más satisfecho fue AMLO, quien estuvo acompañado, por cierto, de su esposa, la periodista, **Beatriz Gutiérrez Müller**, y sus dos hijos.

En ese sentido, es importante señalar que desde ayer –en las redes sociales- empezó a circular una foto de **José Ramón López Beltrán**, el hijo mayor del Peje, en la que aparece esquiendo durante un viaje realizado a Vail, Colorado.

La imagen muestra la supuesta vida de junior y los privilegios de los que goza el primogénito del candidato de las izquierdas, lo que contrasta con el perfil político y la línea discursiva de AMLO. Se cuestiona, además, la austeridad republicana que tanto pregona su padre.

Empero, el cierre de campaña de AMLO también tuvo minutos incómodos que, como en los mítines de **Enrique Peña Nieto** (EPN), candidato del PRI-Verde, y **Josefina Vázquez Mota** (JVM), candidata del PAN, hay que destacar.

De entrada, el candidato de las izquierdas llegó a su cita una hora después de lo previsto. El evento debió haber empezado a las 18:00 horas y tuvo que retrasarse hasta las 19:00 horas.

AMLO no concedió espacio para entrevistas, escuchar peticiones y/o felicitaciones de nadie. El propio, **José Juan Espinosa Torres**, candidato al Senado, intentó hablar un instante con su abanderado a la presidencia y éste no dejó que ni se le acercara.

Otro punto negativo generado por las huestes de AMLO, fueron los desmanes que realizaron en los alrededores del estadio de beisbol, pues además del cochinerero que dejaron, también enfrentaron a algunos vecinos inconformes que vieron bloqueadas sus cocheras con los vehículos perredistas.

A quien no le fue nada bien en el mitin perredista, fue a **Mariano Hernández Reyes**, delegado del PT, y encargado de operar el acarreo de su militancia al evento de AMLO. Mariano, simple y sencillamente, le quedó mal al Peje, pues no juntó ni mil personas.

En el caso del Movimiento Ciudadano, sucedió algo similar, toda vez que apenas si reunieron un par de camioncitos llenos de seguidores del presidente legítimo.

Y lo peor, tal vez, fueron las acusaciones de Amlove en contra del gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, sobre su supuesto apoyo abierto a EPN. Como recurrentemente lo hace, el Peje no mostró prueba alguna de sus dichos y de aquel presunto respaldo.

Bueno, parece que le dijo el primo de un amigo.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Lo-bcyio-y-Io-I Io-ey-iMLO-yi-PcybI &id=1984>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Desde 2010 RMV pactó nombrar a Escobedo titular de Sedeso

La designación de Salvador Escobedo Zoletto en el gabinete de Rafael Moreno Valle Rosas se pactó desde 2010, año en que el panista, de manera sigilosa, puso el programa Oportunidades al servicio de la campaña local de la alianza PAN-PRD y entonces Partido Convergencia, con poco más de 10 mil vocales condicionando el voto. Ahora, su incorporación al equipo morenovallista tendrá la función primordial de vincular las estrategias de control de familias por medio de políticas de desarrollo social, para favorecer al nuevo instituto político llamado Compromiso por Puebla.

El arribo de Escobedo se dio ayer por dos razones fundamentales: Una porque en octubre se tiene planeado que Compromiso por Puebla empiece a engrosar sus filas con militantes del PAN, el PRI y el PRD, y de esa manera, quienes desertan al nuevo partido empiecen a operar cerca de los programas de desarrollo social, que estarán a cargo del ex funcionario federal.

Y dos, porque ya concluyó a nivel nacional el manejo electoral de Oportunidades, y por esa razón Escobedo se pudo desprender de la titularidad de dicho programa.

La relevancia de que Escobedo haya sido incorporado al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas radica en que este panista, oriundo de Atlixco, a lo largo del sexenio del presidente Felipe Calderón Hinojosa dirigió y acondicionó Oportunidades para convertirse en el principal instrumento de acción electoral del PAN. A tal grado se hizo esa estrategia que en estas semanas es la última esperanza del albi azul para intentar ganar los comicios del 1 de julio.

Se sabe que los vocales de Oportunidades, que en su mayoría son mujeres afines al PAN y que no tienen el estatus de servidoras públicas, son quienes se han encargado en los últimos tres meses difundir entre millones de beneficiarios –que en Puebla son del orden de 500 mil– que si no gana Vázquez Mota va a desaparecer el programa que sirve para dar dinero en efectivo a padres de familia, de los cuales el grueso son féminas, destinado a ayudar a los gastos de alimentación, salud y educación.

La estrategia es que por la vía de condicionar Oportunidades el PAN obtenga unos 6 millones de votos.

Si acaba funcionando dicho manejo faccioso de Oportunidades, la estrategia diseñada por el PAN, es decir que el

segmento de indecisos que aparecen en las encuestas acabaron decidiendo votar por Josefina Vázquez Mota luego de que ganó el segundo debate entre los candidatos presidenciales; es algo que en la práctica puede funcionar, pero que acabará siendo poco creíble dado el grado de desastre que fue la campaña de la aspirante panista.

En términos reales, los sufragios que se podrían obtener por el programa Oportunidades son "votos secretos" del PAN, ya que no se reflejan en las encuestas, en donde nunca se puede medir el índice de "compra de conciencias" dentro de un proceso electoral.

Oportunidades en realidad es el último recurso del PAN y su uso, junto con otros programas federales, es lo que en días pasados motivó al presidente Felipe Calderón a decir que la elección no está definida. Que aún puede ganar cualquiera de los tres punteros de la contienda. Lo que se interpretó como que el mandatario todavía cree que un panista le podrá suceder en la titularidad del Poder Ejecutivo federal.

Salvador Escobedo dejó Oportunidades porque la acción de los vocales del programa ya surtió efecto, para bien o para mal dentro de los planes del PAN. El condicionamiento del voto en millones de familias difícilmente se podrá frenar a estas alturas del proceso electoral.

En 2010 Escobedo, sin hacer ruido, puso en marcha a 10 mil vocales de Oportunidades para operar a favor del entonces candidato a la gubernatura Rafael Moreno Valle Rosas. Ese movimiento no pudo ser detectado a tiempo, debido a que el entonces candidato del PRI, Javier López Zavala, cometió el error de que toda la plana mayor de la Secretaría de Desarrollo Social estatal la convirtió en su equipo de campaña y descuidó la operación que en la materia se hacía con programas federales a favor del PAN.

Una vez que concluyó el proceso electoral de 2010 se supo entre funcionarios de Oportunidades en Puebla, en el cual operan familiares y panistas cercanos a Escobedo Zoletto, que Moreno Valle le ofreció ocupar las carteras de Salud o Desarrollo Social en el gabinete.

La respuesta de Salvador Escobedo es que se mudaría al Poder Ejecutivo poblano hasta que concluyera el sexenio caldenorista.

Salvador Escobedo Zoletto es uno de los principales operadores del corporativismo panista; luego de haber sido un médico que creía en la democracia y que por sentirse agraviado por el corporativismo del PRI decidió entrar a la política, lo cual le permitió convertirse en el primer alcalde panista de Atlixco, en donde a la postre contribuyó a volver ese municipio en un bastión de Acción Nacional y él se transformó en una especie de cacique.

El autor de esta columna conoció a Salvador Escobedo en su consultorio que tenía en el Centro Histórico de Atlixco. Acababa de pasar el proceso electoral de 1994 y este hombre había sido consejero local del IFE: Ahí me contó lo siguiente:

Años antes de 1994 él era ajeno a la política, hasta que un día con un grupo de vecinos de la calle en donde vivía decidieron ir a ver al edil de Atlixco para pedir la pavimentación de una avenida. Los solicitantes habían elaborado el proyecto y únicamente buscaban que lo realizara la Comuna.

El entonces edil –cuyo nombre es irrelevante– luego de posponer en varias ocasiones el darles una respuesta positiva al proyecto, les acabó confesando que la obra únicamente se podría hacer si lo autorizaba don Eleazar Camarillo, el cacique de Atlixco. Cuando los vecinos le dijeron que él era el alcalde y por tanto era quien debía ejecutar el proyecto, les confesó: "Esa calle se hace si don Eleazar quiere; si no quiere, no se hace y háganle cómo quieran".

Eso indignó a Salvador Escobedo y decidió meses más tarde ser candidato del PAN a edil.

Ahora parece haberse borrado ese político que era víctima del corporativismo priista y entraba a la política para democratizar la vida pública del país.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-2010-rmv-pacto-nombrar-a-escobedo-titular-de-sedesol_id_9398.html

(Editorial)

Oportunidades, la apuesta del PAN

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) *rasuró* el padrón de titulares beneficiarios del programa Oportunidades en el estado de Puebla, eliminando a 25 mil personas, a quienes los coordinadores del programa identificaron como "priistas". Así lo señaló un grupo de ellas que sin aviso alguno dejó de estar en el programa, pues el cheque correspondiente al bimestre mayo-junio, por cantidades que van de los 2 mil 600 a los 4 mil 800 pesos, simplemente ya no llegó y se les informó de palabra que ya no tendrían este beneficio.

La información presentada hoy por *La Jornada de Oriente* proviene de fuentes sumamente confiables, que conocen lo que está pasando con Oportunidades respecto a la tendencia a excluir o suplantar a los beneficiarios que no apoyan al Partido Acción Nacional (PAN).

El programa Oportunidades se inició en el sexenio que encabezó el priista Ernesto Zedillo Ponce de León, como

una estrategia avalada por organismos internacionales para garantizar alimentación, educación y salud a las familias más pobres del país mientras se lograba aumentar sustantivamente sus niveles de vida.

Sin embargo, como suele ocurrir siempre con las políticas públicas en nuestro país, Oportunidades acabó convirtiéndose en un instrumento meramente electoral y lo más lamentable es que ahora el Partido Acción Nacional lo ha venido perfeccionando en ese sentido.

Por eso resulta muy lamentable la denuncia de que se estén alterando los padrones del programa, porque todo indica que esa es la apuesta de Felipe Calderón Hinojosa para apuntalar la candidatura de Josefina Vázquez Mota y obtener así al menos dos millones de votos a favor de su partido.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/oportunidades-la-apuesta-del-pan_id_9397.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **La candidata cuchicuchi**
- **No cuajan sus eventos**
- **Miércoles, Coldwell en Puebla**

La visita y cierre de campaña de Josefina Vázquez Mota en el Estado, no tuvo los resultados que ella y su partido podrían haber esperado, pues para empezar, en Atlixco llegó con media hora de retraso y cuando empezó su discurso, la gente también decidió abandonar el lugar donde estaban congregados.

Se supone que habían llegado panistas, o al menos los convocaron, de todo el Estado o al menos de los municipios cercanos pero la cifra apenas alcanzó los 4 mil, cuando esperaban un poco más del doble.

Ante un auditorio apagado, la candidata del PAN, el partido conservador, volvió a recurrir a su "chantaje sexual" que utilizó el fin de semana y que al parecer nadie le explicó que en lugar de sumar votos, solo conseguía irse más al fondo de su tercer lugar y además, poniendo en evidencia que si discurso a favor de las mujeres, solo es de dientes para afuera, pues ya en dos ocasiones las pone como objetos, eso por lo que tanto han luchado las mujeres para liberarse de ese y otros estereotipos.

Vázquez Mota denota que ya se le acabó el discurso aunque todavía falten 7 días de campaña y 10 para las elecciones, pues volver a decir que a quien vaya a votar le tocará doble cuchicuchi, contrario a lo dicho el viernes, proponiendo a las mujeres castigar a sus maridos sin cuchicuchi si no van a votar, solo refleja lo que las encuestas dan a conocer de manera consistente: Josefina se desplomó y ya ocupa el tercer lugar del cual ya se ve muy difícil que pueda remontar.

Más tarde, en su encuentro con los empresarios en el Centro Mexicano Libanés, se les colocó un pseudo periodista que le increpó interrumpiendo su discurso y generando ahí empujones y jalones, pues miembros del Estado Mayor Presidencial que cuidan la seguridad de la candidata, lo sacaron por la fuerza.

Este sujeto, de nombre Rodolfo Macías Cabrera, ya había sido visto en otra ocasión pero ahora en un evento de Andrés Manuel López Obrador; a ambos les exige el pago de una millonada de dólares por concepto de publicidad en un supuesto periódico de San Antonio, que nadie conoce, claro.

Sin embargo, lejos del personaje, el hecho es que le arruinaron el evento a Vázquez Mota, aunque haya continuado con su discurso ante los empresarios ahí reunidos.

Por otra parte, se tiene confirmada para mañana, la presencia de Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del PRI, quien se reunirá para hacer una evaluación con los candidatos y sus coordinadores de campaña.

Después tendrá una reunión con la estructura para afinar los ánimos y los detalles en la recta final de la campaña y sobre todo para asegurar la movilización para el día de la jornada electoral para que no haya sorpresas.

CONFETI...para rematar, el vocero de Vázquez Mota más defenestrado que nunca por los hechos en Xicotepec donde quedó al descubierto la escolta que lo acompañada, pagada por el gobierno federal...que por haber sido Secretario del Trabajo corre muchos riesgos.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4574

(Juicio/Mauro González Rivera)

REITERA LÓPEZ OBRADOR SU CONFIANZA EN LA VICTORIA

Ante la asistencia de miles de sus electores que se dicen comprometidos para hacerlo ganar el primero de julio, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, dejó constancia una vez más de su innegable posicionamiento en las preferencias de los poblanos. Mostró su capacidad de convocatoria para que el acto celebrado en el parque de béisbol "Hermanos Serdán", lo llenara hasta los topes con gente de todos los sectores sociales que lo siguen a

través de MORENA y de los partidos que lo hicieron su candidato a la presidencia de la República. Lo vitorearon a los gritos de "presidente, presidente" y en medio de la euforia se escuchaba de la multitud: "vamos a ganar, vamos a ganar". Algunos jóvenes universitarios portaban cartulinas que rezaban: "ni lluvia ni viento detienen este movimiento". Banderas, banderines, gorras, playeras del candidato incluso las de "Yo soy 132" y todo tipo de souvenirs políticos daban colorido al escenario.

Mantuvo con firmeza en su discurso aplaudido por miles que el Secretario de la Defensa Nacional será un general de división de nuestro Ejército Mexicano, aludiendo sin decirlo a su opositor ENRIQUE PEÑA NIETO, quien habló hace días de contar con un asesor externo en seguridad pública, que por nombre y apellido es OSCAR NARANJO, general del ejército colombiano, lo que le ha valido al candidato del PRI-PVEM severas críticas. Ante ello el presidenciable del Movimiento Progresista, dijo: "No vamos a traer extranjeros porque la constitución lo prohíbe".

El mitin multitudinario dio marco al apoyo que brindará, de ganar las elecciones, a todos los campesinos para lograr una vez más su vocación a la productividad; impulso a la política agropecuaria, combate sin miramientos a la corrupción, no más lujos en el gobierno y la reducción de salarios a los altos funcionarios. Trabajadores de las dependencias no tendrán porque preocuparse de sus salarios y prestaciones.

RESPONSABLE Y OBLIGADA LA TAREA DE LA SEGURIDAD

Dar confianza a una sociedad temerosa de su devenir, debe ser tarea obligada y responsable de los tres niveles de gobierno: federal, estatales y municipales, para ofertarle seguridad pública a los habitantes de todo el país ante los barruntos de violencia que acarician ya el proceso federal electoral del primero de julio, que desde luego se desea que no sea así.

Convocar a todos los presidentes de los partidos políticos a una reunión en la casa de gobierno con el titular de la Secretaría de Gobierno, FERNANDO MANZANILLA PRIETO, fue un acto de civilidad política donde sin necesidad de firmar convenio se dio a conocer por parte del responsable de la política interna que se promoverá la gobernabilidad y se coadyuvará en la construcción de un clima de paz y estabilidad para el desarrollo del acontecimiento político más importante del 2012.

Estuvieron en la sala Juárez de casa Aguayo, los dirigentes Juan Carlos Mondragón Quintana (PAN); Fernando Morales Martínez (PRI); Mary Thelma Guajardo Villarreal, delegada nacional del PRD junto con Miguel Ángel de la Rosa Esparza, dirigente estatal; Juan Carlos Natale López, (PVEM); José Ángel Pérez García (Movimiento Ciudadano); Zeferino Martínez Rodríguez, comisionado político nacional del Partido del Trabajo (PT); José Juan Espinosa Torres, integrante de la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano y Gerardo Islas Maldonado, de Nueva Alianza.

"Hemos recibido señales muy claras de las fuerzas políticas aquí presentes, de que habrá y continuará este respeto a la libre manifestación de la ciudadanía, a la colaboración para que exista y se mantenga la paz y para que Puebla sea un ejemplo de concordia en este proceso electoral", dijo MANZANILLA PRIETO, al tiempo de agregar "sentirse satisfecho del diálogo plural sostenido en un marco cordial y de libertad de expresión".

BARTLETT DÍAZ VA POR EL TRIUNFO QUE LE DARÁN ELECTORES

Ante la escasa presencia de sus adversarios candidatos a senadores de la República en los 16 distritos electorales del estado, el ex gobernador MANUEL BARTLETT DÍAZ, no duda en proclamarse triunfador el próximo primero de julio, porque su incursión en el estado luego de 13 años de haber terminado su compromiso sexenal (1993-1999), ha sido a todas luces halagadora, encontrando una respuesta generosa a su participación como candidato del PT que se aglutina en el Movimiento Progresista que impulsa al triunfo presidencial a ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR.

En charla de café con un grupo de columnistas en su casa de campaña, manifiesta que le inquietan las acciones de la guerra sucia emprendida contra él de parte del candidato a senador del PAN, JAVIER LOZANO ALARCÓN, cuyos antecedentes en el tiempo que estuvo en la Secretaría del Trabajo, son los de un persecutor de sindicatos, como lo demuestran las acciones que emprendió contra los trabajadores electricistas y mineros del país. De su trabajo político, asegura BARTLETT que no conoce el estado, pero que existe el interés del presidente CALDERÓN por hacerlo ganar, pese a que no tiene conocimiento de lo que es el estado que pretende representar. No duda que las acciones de la guerra sucia en su contra tienden a recrudecerse en los últimos días de campaña, ante el temor de ver perdida su posibilidad de ganar.

UN ALTO EN EL CAMINO DE XAVIER GUTIÉRREZ TÉLLEZ

Pocas veces se da un hecho que merezca la atención solidaria de los comunicadores para quien en el ejercicio periodístico ha mostrado siempre seriedad, rectitud y honestidad. Tal es el caso hoy de mi amigo XAVIER GUTIÉRREZ TÉLLEZ. Con sorpresa escuché el pasado viernes 15 de junio, del obligado "alto en el camino" que decretó a su programa noticioso "Búsqueda y Encuentro" del canal 1280 de Amplitud Modulada, el compañero de más de 35 años en la brega periodística. Al paso de los meses en los que estuvo en el aire, demostró al radio-escucha que siempre es posible hacer un periodismo plural, crítico y responsable, cuando se actúa con

altura de miras.

Esto quedó muy claro en el tiempo que transitó por las ondas hertzianas, donde comprobó una vez más que el trabajo de la comunicación social tiene el mejor premio cuando es el auditorio el mejor juez de la actuación personal y por ello lo otorga.

Como siempre, mi solidario abrazo a XAVIER, extendido éste a ERIKA RIVERO, RODOLFO RUIZ, ANGEL HERRERA y a todos los que profesionalmente cumplieron su cometido en la radio mancomunando acciones y actitudes para que "Búsqueda y Encuentro" alcanzara el éxito total que por su participación le otorgó el amplio auditorio de la 1280. ¡Salud a todos! Qué el "alto en el camino" sea el acicate para volver pronto a su reencuentro con la sociedad.

A XAVIER le digo: "El periodismo no tiene metas, sino permanentes caminos de servicio".

A CUENTA GOTAS

MARCELA JIMÉNEZ AVENDAÑO, candidata de Nueva Alianza a diputada federal por el XI distrito de Puebla, invita hoy a su conferencia "Se Buscan Políticos Honestos para Sociedades Corruptas", a celebrarse hoy a las 17.00 horas en el salón Puebla del Hotel Fiesta Inn del bulevar Atlixco y Circuito Interior....Doña EMMA BRETÓN, señora madre de José Luis, Jorge Humberto, Emily y Mariano Sánchez Bretón, falleció el pasado 13 de junio, a la edad de 84 años. Tras su velación en la funeraria Maxcom de la avenida 41 Poniente y calle 3 Sur, sus restos fueron cremados y sus cenizas depositadas en el templo de la Concepción de la avenida 7 Poniente y calle 16 de Septiembre. El viernes di a conocer tan lamentable deceso, pero hoy concreto mi pesar a los hermanos SÁNCHEZ-BRETÓN, ya que el espacio del viernes 15 me lo impidió.... Gracias a CÉSAR MUSALEM JOP, por sus comentarios vertidos en el correo que me envía.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4576



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Los Morales dañan a Peña Nieto

Aunque nadie les niega la estructura que han formado a través de engaños, corruptelas, compromisos, compadrazgos y amistades, la familia de los Morales comandada por Melquiades, ya le hace mucho daño al PRI. En la campaña de Enrique Peña Nieto, la pandilla de los Morales le ha hecho también daño al candidato Enrique Peña Nieto, quien al parecer nadie la ha dicho que desde el 2010, los Morales se dedicaron a diferenciar el voto en contra de Javier López Zavala, resultando favorecido el hoy gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Son los mismos Morales, quienes en el interior del estado tienen muchas cuentas pendientes por los abusos que hicieron cuando gobernaron y las promesas incumplidas para mucha gente.

Lo mismo en Tepeaca, Teziutlán, Xicotepetec, Izúcar y Puebla capital, los mismos Morales son los que han generado división en el PRI, lo que indudablemente perjudica a Peña Nieto.

Cuando no es Jesús, es Fernando, o si no Melquiades o Jesús Jr. Hasta Socorro ha perjudicado al PRI que tanto le ha dado: viajes, ropa de marca, casa de Faraón, comida de Reina.

En esta elección han sido visibles las voces en su contra.

Ayer el ex empleado de Melquiades Morales, Víctor Díaz Palacios (a) "El Pozoles", acusó al líder del PRI e hijo del mismo Melquiades, Fernando Morales Alfaro, de operar en favor de algunos candidatos afines a Rafael Moreno Valle.

Hace una semana, la gente inconforme en Tepeaca por lo ruin que es Jesús Morales Flores, manoteó la camioneta en que viajaba el candidato Peña Nieto, sin que los Morales dieran una explicación.

Y en el transcurso de esta elección en general, han sido constantes los cuestionamientos en contra de Fernando Morales, a quien acusan de ser un empleado más de Rafael Moreno Valle, gobernador panista.

No entiendo cómo le hará el candidato a diputado por Tepeaca Jesús Morales para convencer que su hijo Jesús Morales Jr. vote por los candidatos del PRI, si hace poco hasta presumía haber apoyado al PAN.

Lo cierto es que los Morales están perfectamente identificados como una pandilla nociva que debe ser arrinconada para no cederle más espacios de los que no merecen, pues su último orgullo es que han prostituido la política para saciar el hambre de poder que tienen.

Moreno Valle "parcha" su gabinete con hombres mediocres

Finalmente el mercenario ex líder del PRD Miguel Ángel de la Rosa Esparza, recibió un hueso en el gabinete de Rafael Moreno Valle Rosas y en plena campaña política decidió abandonar el partido político que impulsa la candidatura de López Obrador.

De ese tamaño es el compromiso con los ideales de la izquierda del ruin funcionario gubernamental, quien ayer sonreía cuando le dijeron que se incorporaría como Subsecretario de la Secretaría General de Gobierno, aunque

no especificaron en concreto su función.

También de ese nivel es el equipo del gobernador Moreno Valle, quien de plano no haya cómo encontrar talento humano para su gobierno, por lo que recurre a lo mediocre.

Lástima, porque ahora el secretario Manzanilla tendrá un alacrán encima.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

RMV: quedar bien todos

Para todos los analistas de México la elección presidencial se encuentra en disputa de dos candidatos: Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador. Pero para el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle la elección está a tercios en la que se incluye necesariamente a Josefina Vázquez Mota. La inclusión de Josefina en el escenario del gobernador, no es porque pueda ganar, sino porque representa al partido del cual es militante y senador con licencia.

Moreno Valle advierte que Enrique Peña Nieto se convertirá en Presidente de México y no va a pelearse con él. De ahí que deberá apoyar y operar por algunos candidatos que representan al Partido Revolucionario Institucional.

También deberá quedar bien con Marcelo Ebrad quien se convertirá en el jefe político de la izquierda y de quien va a necesitar su apoyo, para lograr esa megacoalición que le permita enfrentar las elecciones locales del 2013 con ventajas, aunque sea en el papel, para su proyecto presidencial.

Y necesariamente habrá de dar apoyo al Partido Acción Nacional del cual, insisto, es militante. De ahí que apoyará a candidatos como Inés Saturnino López Ponce de Tecamachalco, Néstor Gordillo de Puebla, Julio Lorenzini de Cholula y creo que ya, sin que ello signifique que van a ganar. A Blanca Jiménez del distrito IX no necesita ayudarle, pues ella ya ganó.

Moreno Valle debe apoyar al Partido Acción Nacional para intentar quedar lo mejor posible en el ánimo de los panistas y que de entrada, no le impidan imponer a su cuñado Fernando Manzanilla como candidato a presidente municipal de Puebla. Más adelante, tampoco le pongan muchas barreras para convertirse en su candidato presidencial.

Moreno Valle necesita al Partido Acción Nacional, necesita quedar bien con Marcelo Ebrad y necesita cumplir los acuerdos con Enrique Peña Nieto y Elba Esther Gordillo, así es que deberá dividir su estrategia, inteligencia y operación electoral para quedar bien con los tres principales y de paso, dar unos cuantos votos al Partido Nueva Alianza.

El proyecto del gobernador es el de consolidar su reinado en Puebla en el año 2013 durante las elecciones de presidentes municipales y diputados. Requiere tener mayoría en el Congreso del Estado y ganar las principales ciudades y para ello, formar la megacoalición que incluya a Acción Nacional, al PRD de Ebrad y Miguel Angel Mancera (por aquello de mandar dinero), a Nueva Alianza de Elba Esther Gordillo y a Compromiso por Puebla, de su propiedad.

Pero también es importante no pelearse con el PRI de Peña Nieto. Ese es el panorama político del gobernador a dos semanas de la elección Complicado ¿no?

El Verdugo

Moreno Valle es un hombre de proyectos. Hasta el momento no le ha fallado nada. Se propuso ser diputado federal y lo logró; senador y lo logró; gobernador y lo logró. El Verdugo dice: es un hombre tenaz, pragmático y cautivador, pero eso no es garantía de que sea o de que no lo sea.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Faltan 8 días y llegó Josefina

Más candidata que nunca a lo largo de su campaña, Josefina Vázquez Mota demostró ayer en Atlixco y la capital poblana que en su escenario personal no se da aún como derrotada y menos en Puebla; sino gana la presidencia de la República el primer domingo de julio está construyendo un liderazgo al interior del panismo con lo cual dejará fuera al calderonismo, y sino al tiempo.

No llenó a reventar los campos deportivos de la Alfonsina pero ni falta le hizo, los panistas a diferencia de sus contrincantes del PRI y la Izquierda no son dados al acarreo y a los actos de masas, si en cambio consiguió una

entrada aceptable en un municipio gobernador por Acción Nacional en un día hábil y tuvo en primera fila al alcalde, Ricardo Camacho Corripio.

Ahí, la candidata presidencial panista retomó la frase que dijo el viernes pasado en Mazatlán y ha usado después, al condicionar el "cuchicuchi" al voto. Puede parecer frívolo y quizá lo sea pero es una forma de comunicarse que le gusta a su auditorio, que no se siente agredido sino que le sigue el juego.

"Hoy me escribió un hombre y me dijo, a ver, Josefina, por qué nada más dices en negativo, cuál es el premio o cuál es la buena noticia, por qué no dices, al que no venga a votar un mes sin 'cuchicuchi', pero al que venga a votar, un mes con doble 'cuchicuchi'", refirió Josefina y desató las risas y gritos del público. "Si la mujer quiere, eso también depende de cada quién" precisó para que nadie se sienta obligado.

La candidata del PAN evitó polarizar en su discurso con sus contrincantes pero sí explicó en que es diferente su propuesta y es que insiste en ganar votos y sobre todo buscar a los indecisos que en una elección cerrada pueden ser la diferencia entre el triunfo y la derrota.

Más tarde se reunió con los jóvenes del YoSoy132 Puebla que le entregaron un documento donde le dieron un trato de posible ganadora y le pidieron que si es presidenta de México escuche todas las voces y se comprometa con una agenda que no es partidista.

Lejos, muy lejos de sus críticos que descalifican al movimiento estudiantil, los jóvenes se mantienen interesados en la política y participan, tema que fue escuchado por ella, quien hoy irá al debate que el mismo grupo organiza a nivel nacional y donde solo se confrontará con Andrés Manuel López Obrador.

Con los empresarios poblanos se sintió cómoda -por más que no faltó el prietito en el arroz que trató de interrumpirla y no es la primera vez que lo hace con un personaje- y ratificó sus propuestas de cambio estructural y las demandas que han sido de ellos de tiempo atrás.

Vázquez Mota demostró ayer a ocho días de que terminen las campañas que ni se siente ni se asume como derrotada. Vino a cerrar campaña y por el voto de los poblanos. Al fin mujer, está dispuesta a luchar hasta el último aliento y ayer lo demostró.

<http://www.ngpuebla.com/node/28003>

(Angelopolitanas)

La primera vez que regresó en el 2010 como gobernador electo a Casa Puebla, Rafael Moreno Valle llegó acompañado de un pequeño equipo en el que destacaba como novedad el priista Juan Pablo Piña Kurczyn, quien un año antes había buscado y le prometió el entonces inquilino de la residencia oficial, el gobernador Marín, una candidatura a diputado federal, que no le cumplió. Regresó en la alineación del equipo contrario.

Su ingreso al primer gabinete de la alternancia en Puebla era esperado; abogado brillante, el más joven del equipo tuvo tareas extraordinarias en el proceso de transición, pero siempre quedó en claro que su paso era transitorio y ayer se cumplió el plazo cuando Moreno Valle informó que Juan Pablo dejaba su cargo en Servicios Legales y Defensoría Pública, luego de que el presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Raúl Plascencia, lo nombró titular de la Sexta Visitaduría General.

La amistad entre el joven Piña y el gobernador poblano sigue firme y seguro más adelante se encontrarán nuevamente. Por ahora, es un cambio en el gabinete que va a generar especulaciones, que solo serán eso, porque en los hechos los movimientos se esperaban, aunque no antes de las elecciones de julio.

@

Llega a la secretaría de Desarrollo Social del estado el doctor Salvador Escobedo, panista de Atlixco que ha tenido en los dos sexenios federales posiciones de primer nivel. Su sola designación es un reconocimiento a su experiencia y a su talante de poblano notable, tal es el caso del sustituto de Piña Kurczyn, el abogado José Montiel, jurista brillante de amplia trayectoria e intachable honestidad, también poblano.

Y como el gobierno nació de una coalición, ayer se designó a Miguel Ángel de la Rosa, aún dirigente estatal perredista, como subsecretario de la General de Gobierno en el área de Gobernanza con lo que se reconocen trayectorias y la pluralidad de una administración que surgió de las alianzas de diversas, e incluso antagónicas, fuerzas políticas. Aquí se refrenda que Puebla es más importante que los intereses partidistas.

@

Ante los arrebatos y la victimización del priista Víctor Díaz Palacios en el sentido de que desde la dirigencia estatal del PRI pretenden que pierda la diputación por Teziutlán, salió al paso personalmente el senador Melquiades Morales, quien hizo secretario de Desarrollo Rural a quien hoy se desgarran las vestiduras.

Melquiades -en la reunión de los expresidentes municipales del estado de origen tricolor coordinada por Víctor Giorgana y donde el melquiadismo mostró músculo- dejó en claro que no hay tal traición entre los priistas y recordó que Díaz Palacios es candidato porque él lo promovió ante el PRI nacional y lo menos que espera es que pierda. Ahora, sino ha trabajado de otro será la culpa de la derrota del PRI en Teziutlán.

@
Las crónicas serranas, que no han sido desmentidas por el panista Javier Lozano Alarcón, cuentan que el domingo en Xicotepec de Juárez, "luego de más de dos horas en que los electricistas de Necaxa repudiaron al ex secretario del trabajo y actual candidato del PAN al senado... los integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) se retiraron de las afueras del salón "Princess" de donde el candidato tuvo que salir por una escalera posterior y cruzar una huerta de café hasta salir por la calle 2 de abril y así evadir a los manifestantes".

Reconocen que no hubo contacto personal con el candidato a senador panista y las cosas se tensaron más cuando mientras unos electricistas y sus familias lanzaban furiosas consignas, otros más observaron en las camionetas que trasladaban a Lozano armas largas, lo que obligó a la intervención de la Policía Estatal y el aseguramiento de los vehículos hasta confirmar que existía el permiso oficial para que las portaran sus escoltas. Hay tensión en las elecciones y si bien las protestas y manifestaciones son válidas no lo es que haya amenazas y menos que se generen climas donde la pasión política se puede desbordar, por más justo que sea el reclamo. Es hora de que todas las fuerzas llamen a cuentas a sus seguidores, un escándalo puede ser de consecuencias inimaginables incluso en la votación para los contendientes. Puebla y México quieren paz, no más conflictos.

<http://www.ngpuebla.com/node/28006>

